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Ульяновской области 
готовят к крупным 
спортивным первенствам
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Наши чемпионы 
Ульяновская спортсменка выиграла первенство России по 

классическому пауэрлифтингу. На соревнованиях в Туле, где со-
шлись 370 спортсменов из 50 регионов страны, Мария Старостина 

оказалась вне конкуренции среди юниоров в весовой категории до 43 кг. 
В итоге подопечная заслуженного тренера России Альберта Фомина по-
бедила во всех трех видах силового троеборья. В сумме многоборья она 
показала результат 273 кг, опередив ближайшую преследовательницу 
- Светлану Королеву из Волгограда - на 53 кг. В споре за звание абсо-
лютной победительницы юниорского первенства России Мария заняла 
третье место. Все победители получили путевки на чемпионат мира, ко-
торый состоится в ЮАР в июне.

Дорожные санкции
В четверг, третьего апреля, губернатор Сергей Морозов от-

крыл серию еженедельных совещаний, посвященных развитию 
дорожного хозяйства в регионе и оперативному контролю за си-

туацией с ремонтом и содержанием областных дорог. «Мы являемся сви-
детелями парадокса. Финансирование отрасли осуществляем в полном 
объеме, в регионе работает шесть асфальтобетонных заводов, которые 
полностью закрывают потребность в материалах. Региональная власть 
свои обязательства выполняет в полном объеме. Но состояние дорог при 
этом вызывает серьезное беспокойство как у меня, так и у жителей ре-
гиона», - отметил он. Как доложил замминистра строительства, ЖКХ и 
транспорта Андрей Тюрин, внесены изменения в контракты с подрядны-
ми организациями, составлены графики ремонта региональных и межму-
ниципальных дорог. При этом в целях повышения качества в этом году 
по инициативе губернатора перед подрядными организациями ставятся 
жесткие сроки завершения работ по укладке асфальта - до 1 сентября. 
Сергей Морозов поручил проработать вопрос ужесточения санкций за 
срыв сроков работ, усилить контроль за качеством ремонта и содержания 
транспортных магистралей.

Ярмарочный тоннаж 
В субботу, пятого апреля, в областном центре прошла оче-

редная сельскохозяйственная ярмарка. Торговля проходила на 
проспекте Ульяновском от проспекта Ленинского Комсомола 

до улицы 40-летия Победы. По сообщению городского комитета по раз-
витию предпринимательства, на ней было реализовано продукции на 
сумму более 8,1 миллиона  рублей. Ярмарочная торговля велась с 257 
машин. Было продано более 40 тонн овощей, 7 тонн сахара, более 14 тонн 
мяса (говядина, свинина, баранина), 2,4 тонны рыбы (свежая, свежемо-
роженая, переработанная), 1,7 тонны растительного масла, 2 тонны меда, 
0,8 тонны круп в ассортименте (гречка, пшено, рис, горох), 3,5 тонны 
муки и 1,5 тонны зернопродуктов.

Инфекция в Барыше 
В период с первого по третье апреля в Барышскую ЦРБ было 

госпитализировано пять воспитанников детского сада «Сказ-
ка» села Водорацк, еще семеро получали лечение амбулаторно. 

Случаев заболевания с аналогичными симптомами среди взрослого на-
селения не зафиксировано. В понедельник, седьмого апреля, всех детей 
выписали из больницы, амбулаторные процедуры продолжаются. По 
словам старшего помощника прокурора Ульяновской области Василия 
Зимы, причиной заболевания мог стать норовирус - возбудитель острых 
кишечных заболеваний, распространяющийся через воду, продукты пи-
тания или при нарушении правил личной гигиены. Результаты экспер-
тиз должны быть готовы до конца недели.

Штрафы недели
С 27 марта по 2 апреля инспекторы регионального депар-

тамента ветеринарии проверили торговые точки. Надзорные 
мероприятия проведены в Ульяновске, Димитровграде, Нико-

лаевском, Ульяновском, Вешкаймском, Карсунском и Сенгилеевском 
районах. Всего специалисты организовали 15 проверок, выявили 11 на-
рушений, наложили штрафные санкции на сумму 44 тысячи рублей. По 
итогам проверок приостановлена реализация 130 кг продукции живот-
ного происхождения.

Новый спортивный комплекс 
«Волга-Спорт-Арена», не-

давно открывшийся в городе, 
даст новый толчок развитию 
хоккея с мячом в регионе. В 

этом убежден вице-президент 
Федерации хоккея с мячом  
России Сергей Мяус, посе-

тивший наш город с рабочим 
визитом. Первые резуль-
таты уже видны: победой 

ульяновской команды завер-
шился финал первенства Рос-
сии по хоккею с мячом среди 
юниоров, который проходил 

в «Волга-Спорт-Арене»  
с 29 марта по 6 апреля.

По итогом визита Сергей 
Мяус провел «круглый стол», 
основной темой которого ста-
ло обсуждение насущных во-
просов и перспектив развития 
студенческого хоккея в России 

и в Ульяновске в частности. 
Его участниками стали ректор 
УлГУ Борис Костишко,  прези-
дент Ульяновской федерации 
хоккея с мячом Сергей Оси-
пов,  а также декан факультета 
физической культуры и реаби-

литации УлГУ Владимир Валь-
цев и чемпион мира по хоккею 
с мячом, студент УлГУ Эмиль 
Бихузин.

Сергей Мяус информиро-
вал участников «круглого сто-
ла» о том, что 20 марта состоя-
лось подписание  соглашения   
между   Российским   студенче-
ским   спортивным   союзом   и   
Федерацией   хоккея   с   мячом   
России. «В рамках   соглаше-
ния  планируется осуществле-
ние совместной деятельности 
по  развитию  хоккея   с   мячом  
в студенческой среде.  Важно 
отметить, что  с  17 по 21 апре-
ля  в   г. Красноярске   состо-
ится  первый чемпионат РССС 
по мини-хоккею  с  мячом, 
что, безусловно, будет способ-
ствовать  популяризации бен-
ди среди студентов», - сказал 
вице-президент.

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг

фотофакт

4

5

2

3

1

ТЕМы НЕДЕЛи

В хоккей играют настоящие студенты

Ульяновский орнитолог Михаил Корепов претендует на победу в 
общероссийском фотоконкурсе «Дикая природа России - 2014». На  
конкурс он отправил фото солнечного орла. 
- За долгие годы изучения вида в Среднем Поволжье удалось 
обнаружить около сотни пар этих редких хищников. Но только в 2013 г.  
попалось  удачное для фотосъемки гнездо. Фото сделано из скрадка 
на территории Карсунского района Ульяновской области. Научное 
название вида - орел-могильник (Aquila heliaca), он же солнечный орел 
или карагуш, - оставил автор подпись под конкурсной работой.
Достанется ли главный приз фотоконкурса - 300 000 рублей - нашему 
земляку, станет известно уже в октябре.

Поймать орла за 300 тысяч

Анна Никс

Ульяновская область выбрана 
экспериментальной площад-
кой для реализации россий-
ского проекта по правовому 

просвещению.

Решение принято на за-
седании Правительственной 
комиссии по вопросам реали-
зации закона «О бесплатной 
юридической помощи в РФ», 
которое провел министр юсти-
ции Российской Федерации 
Александр Коновалов.

Основной идеей экспери-
мента является проведение 
комплекса мероприятий по 
правовому просвещению на-

селения всех возрастных кате-
горий, начиная от  ребятишек 
в детских садах и заканчивая 
пенсионерами. Поддержку в 
реализации проекта окажут 
МВД, Министерство регио-
нального развития и Мини-
стерство юстиции России.

Правительственная комис-
сия поддержала предложения 
Ульяновской области в сфе-
ре правового просвещения и 
воспитания граждан, в числе 
которых преподавание основ 
права в рамках основной обще-
образовательной программы и 
подготовка единого общерос-
сийского учебника «Основы 
права» для учащихся средних 
школ.

Таким образом, Улья-

новская область, выбранная 
ранее «Ассоциацией юристов 
России» в качестве центра 
реализации проекта «Школа 
права» в ПФО, официально 
стала ключевой площадкой по 
развитию системы правово-
го просвещения населения на 
всей территории страны.

Если эксперимент прой-
дет удачно,  система повы-
шения правовой грамотности 
и информирования граждан, 
созданная и проверенная в на-
шем регионе, может быть рас-
пространена на ПФО, а затем 
и на всю территорию страны.  
Для этого планируется разра-
ботка федеральной программы 
по правовому просвещению и 
воспитанию граждан.

Юридический ликбез

Кирилл Шевченко 

В ЗАО «Авиастар-СП» 
продолжаются работы в 

рамках производственной 
кооперации между авиаза-
водом и компанией «Граж-

данские самолеты Сухого». 
Ульяновские специалисты в 
короткие сроки установили 

интерьеры на SSJ-100 для 
авиакомпаний «Аэрофлот» и 

«Газпром авиа».

По словам руководителя 
проекта монтажа интерьера 
самолетов RRJ-95 Виктора  
Герасимова, «работая с двумя 
машинами, выбираем опти-

мальный вариант выполнения 
задач для максимальной за-
грузки на производстве и ис-
ключения простоев в работе; 
по необходимости привлекаем 
дополнительный персонал и 
работаем в три смены».

 Ульяновские специали-
сты согласно договору прове-
ли полный комплекс работ по 
монтажу и отработке систем 
интерьера пассажирских са-
лонов воздушных судов этого 
типа. На самолетах были уста-
новлены туалеты, кухни, ба-
гажные полки, оконные и пото-
лочные панели, сформированы 
передняя и задняя сервисные 
зоны, проведены нивелировка 
машины и работы по монтажу 

электрической, водовакуум-
ной и пожарной систем.

До конца апреля сотрудни-
ки «Авиастар-СП» ожидают 
прибытия еще трех авиалай-
неров Sukhoi Superjet 100. На-
помним, монтаж интерьера и 
доработка систем лайнеров ве-
дутся на Ульяновском самоле-
тостроительном предприятии 
уже третий год.

«Авиастар» подготовил  
для авиакомпаний еще два SSJ-100

Георгий Кузнецов 

Депутаты областного пар-
ламента, члены кабинета 

министров, представители 
минсельхоза и директора 

комбинатов школьного пи-
тания обсудили на рабочем 

совещании  законопроект 
«О правовом регулировании 
отдельных вопросов органи-
зации социального питания в 

Ульяновской области». 

Предварительная работа 
над ним с участием обществен-
ности, в том числе и на пло-
щадке социального комитета 
ЗСО, длится уже несколько 
месяцев и сейчас вступила в 
завершающую фазу. Парал-
лельно разрабатываются стан-
дарты социального питания, 
регламентирующие основные 
требования к продукции. Не-
смотря на это, к тексту зако-

нопроекта прозвучало немало 
замечаний. 

Глава аграрного комитета 
ЗСО Виктор Антипов обратил 
внимание, что закон должен 
поддерживать в первую оче-
редь местного сельхозпроиз-
водителя, однако конкретных 
мер в тексте документа нет. 
Его поддержала и директор де-
партамента ветеринарии Нина 
Пелевина, отметив, что про-
ект нормативных требований 
к социальному питанию де-
лает упор на промышленный 
способ производства мясной 
и молочной продукции, тогда 
как в области, наоборот, раз-
вито непромышленное живот-
новодство. 

Глава социального комите-
та, вице-спикер игорь Тихонов 
подчеркнул, что организация 
социального питания - это от-
расль, которая переживает 
очень серьезные изменения в 
связи с развитием экономики и 

общества и нуждается в законо-
дательном регулировании. Од-
нако в законопроекте правила 
игры и зоны ответственности 
между заказчиками и исполни-
телями прописаны не четко и 
оставляют свободу для вольной 
трактовки. Например, в нем не 
учтены все формы организации 
питания. Не прописаны тре-
бования к механизму закупки 
продуктов, оснащению пище-
блоков, квалификации персо-
нала в случаях, если учрежде-
ние самостоятельно готовит 
блюда. Между тем в настоящее 
время в социальных учрежде-
ниях преобладает именно такая 
форма организации. 

Участники совещания со-
шлись во мнении, что закон об 
организации социального пи-
тания необходим, однако его 
нынешняя редакция содержит 
слишком много белых пятен, 
которые нуждаются в прора-
ботке. 

Закон о социальном питании:  

Пока много белых пятен 
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Жилищное строительство  
в Ульяновской области в 2013 году

В 2013 году предприятиями, организациями и населением области 
сдано в эксплуатацию 2266 жилых домов (8222 квартиры) общей пло-

щадью 633,8 тыс. кв. метров, из которой половина индивидуальных 
жилых домов, построенных населением. Ввод в действие жилья по 

сравнению с  2012 годом увеличился на 26,5 тыс. кв. метров за счет ро-
ста (на 37,1%) сдачи домов предприятиями и организациями области.  

Населением в 2013 году введено индивидуальных жилых домов на 
59,3 тыс. кв. метров меньше по сравнению с 2012 годом, доля такого 

жилья сократилась в общем вводе  на 12 процентных пунктов.

Среди регионов Приволжского федерального округа в 2013 году 
Ульяновская область по вводу в действие жилых домов на 1000 человек 
населения занимает 8 место (в 2012 г. - 7 место).

Средняя фактическая стоимость строительства 1 кв. метра общей 
площади  жилых домов (без пристроек, надстроек, встроенных помеще-
ний и индивидуальных жилых домов) в 2013 году составила 29000 ру-
блей (в 2012 году - 26618 рублей). Эта стоимость определяется незави-
симо от даты начала строительства и степени комфортности, этажности 
домов, введенных как в городской, так и в сельской местностях. Средние 
цены на первичном рынке жилья за год сложились в сумме 35546 рублей, 
среди регионов ПФО наименьшая стоимость на первичном рынке жилья 
в Ульяновской области, наибольшая - в Нижегородской области (53562 
рубля). 

Ввод в действие жилых домов на 1000 человек населения  
по регионам Приволжского федерального округа

(кв. метров)
Пшеницы на мировой рынок поставлено 

15,377 миллиона тонн, ячменя - 2,111 миллио-
на тонн, кукурузы - 3,106 миллиона. На про-

чие культуры пришлось 253 тысячи тонн.

В целом за март (с 1 по 31 марта) было экс-
портировано 2,015 миллиона тонн зерна, в том 
числе пшеницы - 1,296 миллиона тонн, ячменя 
- 102 тысячи тонн, кукурузы - 593 тысячи тонн, 
прочих культур - 24 тысячи тонн.

Минсельхоз РФ отмечает понижение цен 
на мировом рынке зерна, обусловленное улуч-
шением погодных условий в районах производ-
ства пшеницы в США и колебаниями на других 
товарных рынках. Средние экспортные цены на 
мягкую пшеницу в США (на условиях ФОБ, 
Мексиканский залив) по состоянию на 3 апреля 
составили 277 долларов за тонну, понизившись 
за неделю на 6,1%.

Минсельхоз прогнозирует экспорт зерна 
в этом сезоне (до 1 июля 2014 года) в объеме  
22 миллиона тонн. В прошлом сельхозгоду РФ 
экспортировала 16 миллионов тонн зерна.

Россия теснит Украину на зерновом рынке
Об экспорте зерна отчитался Минсельхоз со ссылкой на данные ФТС

8 апреля - День сотрудников  
военных комиссариатов

Военкоматы являются наиважнейшим связующим звеном между 
армией и обществом. Они выполняют стратегическую функцию: ведут 
призыв и отбор граждан на военную службу и по контракту, обеспечи-
вают мобилизационную готовность в целом. Вместе с тем работники 
военных комиссариатов занимаются очень важным делом - военно-
патриотическим воспитанием молодежи, контролируют своевременное 
предоставление льгот ветеранам войн, организуют работу по пенсионно-
му обеспечению военных пенсионеров.

Уважаемые сотрудники военного комиссариата Ульяновской обла-
сти! От всей души поздравляю вас с праздником! Благодаря вашей по-
настоящему профессиональной работе наш регион на протяжении более 
чем пяти последних лет удерживает лидирующую позицию по выполне-
нию плана призывной кампании среди военкоматов Центрального во-
енного округа. Уверен, что и в весенний призыв 2014 года вы  успешно 
справитесь с поставленными задачами.

Желаю успехов в службе, здоровья и благополучия вашим семьям!
Губернатор - Председатель Правительства

Ульяновской области С.И.Морозов

В преддверии весеннего сева 
в ульяновском минсельхозе 
озвучили предварительные 
данные о финансовой под-

держке, которую в этом году 
получит село.

Расходы на всходы
Регион одним из первых в России получил средства  
господдержки на проведение весенне-полевых работ

погектарные субсидии агра-
риям области до начала ВПР. 
Одновременно с этим было 
дано поручение изыскать до-
полнительно в областном 
бюджете 100 миллионов ру-

“Необходимо, чтобы финансовая по-
мощь в отрасли растениеводства - по-
гектарные субсидии - была выплачена 
аграриям до начала весенней посевной 
кампании. Мы должны обеспечить до-
полнительную поддержку в этот ответ-
ственный и сложный период сезонных 
сельскохозяйственных работ».

10 апреля с 14.00 до 15.00 министерство сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 
Ульяновской области проводит справочно-информационную телефонную линию на тему эколо-
гической обстановки региона.

По вопросам охраны атмосферного воздуха, особо охраняемых природных территорий, 
экологической экспертизы обращаться по телефону 8 (8422) 44-04-51, по вопросам охраны 
окружающей среды, несанкционированных свалок и сноса деревьев обращаться по телефону  
8 (8422) 46-82-54.

Прямая линия 

В отрасль будет вложе-
но 177 миллионов рублей из 
федерального бюджета по 
утвержденным программам, 
70,3 миллиона рублей напра-
вит регион. 

Как сообщают в минсель-
лесхозе Ульяновской области, 
регион своевременно пред-
ставил заявку в федеральный 
центр, заключил соглашение 
с Минсельхозом России  о 
предоставлении субсидий на 
развитие отрасли и обеспе-
чил необходимый уровень 
софинансирования. В резуль-
тате область одной из первых 
в России получила средства 
господдержки, пишет портал 
Медиа73.

Как пояснил порталу Ме-
диа73 заместитель председа-
теля правительства - министр 
сельского, лесного хозяй-
ства и природных ресурсов 
Ульяновской области Алек-
сандр Чепухин, на нынешний 
день выплачено 92 процента 
об общей суммы господдерж-
ки на проведение ВПР. Субси-
дии получили более 600 сель-
хозпредприятий и фермерских 
хозяйств региона. Оставшиеся 
средства сельхозпроизводите-
ли получат до конца текущего 
месяца.

Еще раньше, в феврале, 
глава региона Сергей Морозов 
дал распоряжение выплатить 

блей на поддержку растение-
водства.

В целом на финансирова-
ние АПК региона в федераль-
ном бюджете заложено 680, в 
региональном - 290 миллионов 
рублей. Цифры не являются 
окончательными. В течение 
года объем средств будет уве-
личиваться за счет дополни-
тельных соглашений с феде-
ральным центром и получения 
областью сверхплановой при-
были после подведения еже-
квартальных итогов работы.

Первый транш уже полу-
чили растениеводы, готовящи-
еся к севу. В целом по области 
подкормку озимых зерновых 
культур необходимо провести 
на площади 218 тысяч гекта-

ров. К внесению минеральных 
удобрений приступили хозяй-
ства 15 районов. По состоянию 
на 2 апреля озимые культуры 
подкормлены на площади по-
рядка 22,5 тыс. га. Эта работа 
проводится наземными агре-
гатами (72 единицы), а также с 
помощью средств малой авиа-
ции (3 ед.). 

Так, в ряде хозяйств Но-
воспасского района работает 
один самолет марки Ан-2 Сара-
товского авиаотряда. На полях 
СПК им. Крупской Мелекес-
ского района задействованы 
два борта Ан-2, принадлежа-
щие ОАО «Самарская авиаци-
онная компания». использо-
вание авиации на подкормке 
озимых также запланировано 
в Ульяновском и Чердаклин-
ском районах.

В настоящее время сель-
хозпроизводители продолжают 
закупку минеральных удобре-
ний. В целом по области приоб-
ретено более 42,1 тысячи тонн, 
что составляет 92% от необхо-
димого количества. В полном 
объеме закупили минеральные 
удобрения хозяйства Сурского 
(имеется в наличии 172% от 
потребности), Мелекесского 
(121%), Новоспасского (110%), 
Карсунского и Кузоватовского 
(по 105%), Новомалыклинско-
го, Ульяновского, Барышско-
го и Вешкаймского (по 100%) 
районов. 

Во всех муниципальных 
образованиях региона полно-
стью завершен ремонт сель-
скохозяйственной техники. 
Готовность тракторов и при-
цепных агрегатов к весенним 
полевым работам составляет 
100%. Кроме того, заготовлено 
71 тысяча тонн семян (107% 
от запланированного объёма) 
и 9,3 тысячи тонн дизельного 
топлива (60%).

Кирилл Шевченко 

Полномочным представителем 
Ульяновской области в республи-

ке Крым назначен бывший глава 
администрации Старомайнского 

района, советник губернатора 
Сергей Галант.

О назначении сообщил вчера 
сам глава региона  в ходе аппарат-
ного совещания.  Едва ли не вчера 
же Сергей Галант должен был от-

Ульяновск в Крыму  
будет представлять Сергей Галант

правиться в Крым, причем коман-
дировка рассчитана на довольно 
длительный срок. Полпред должен 
познакомиться с руководством ре-
спублики, подобрать  помещение 
для размещения представитель-
ства Ульяновской области (по всей 
видимости, в Феодосии, которая 
недавно стала побратимом Улья-
новска) и координировать работу 
делегаций, прибывающих на по-
луостров с родины Ленина.

Кстати, очередная группа улья-
новских бизнесменов, представите-
лей агропрома и ресторанного биз-
неса уже несколько дней находится 
в Крыму. Среди них - вице-премьер 
- министр сельского, лесного хо-
зяйства и природных ресурсов 
региона Александр Чепухин. Дру-
гая - под руководством председа-
теля правления Госкорпорации по 
развитию предпринимательства 
Ульяновской области Руслана  
Гайнетдинова - вылетит в Симфе-
рополь со дня на день. За ними по-
следует делегация IT-специалистов 
во главе с заместителем губер-
натора, уроженкой Севастополя  
Светланой Опенышевой.

Сергей Морозов:
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Оксана Моисеева

В конце прошедшей недели в Волгограде 
впервые состоялся съезд депутатов сель-
ских поселений России, который прово-

дился по инициативе и при участии партии 
«Единая Россия». Ключевым событием 
съезда стало выступление председателя 

партии Дмитрия Медведева о повышении 
привлекательности  сельских территорий 
для жизни и работы, закреплении людей 

на селе, формировании современной, 
комфортной инфраструктуры в сельских 

территориях. Ульяновские депутаты от-
метили основные тезисы доклада предсе-

дателя правительства.

Такого масштабного мероприятия, по-
священного сельскохозяйственной сфере, 
пожалуй, не было. В город на Волге съе-
хались почти две тысячи делегатов со всех 
регионов России: представители сельско-
хозяйственной сферы: депутаты Законо-
дательных собраний, главы и депутаты 
сельских поселений, представители сель-
скохозяйственных производств, руково-
дители проектов, которые реализуются на 
селе. Съезд работал в течение двух дней -  
4 и 5 апреля, и эти сорок восемь часов были 
столь насыщенными, что в них, пожалуй, 
уместилась бы целая неделя. В первый день 
работало шесть дискуссионных площадок, 
посвященных самым разным аспектам раз-
вития и проблемам сельского населения 
страны. Они были поделены на две части 
- «Социальное развитие села» и «Разви-
тие сельскохозяйственного производства». 
Каждый из участников мог выбрать ту тему, 
которая наиболее близка ему и его малой 
родине. И дискуссии проходили отнюдь 
не в традиционном стиле «лекций на за-
данную тему». Делегаты от поселений в ре-
жиме свободного микрофона поднимались 
с мест и говорили о своем, наболевшем. О 
проблемах, которые касаются именно их 
«места проживания». Правда, оказалось, 
что во многом они совпадают у жителей са-
мых разных регионов. Дороги. Рост кредит-
ных ставок. Недостаток кадров. Жилье для 
молодых специалистов. Этот список можно 
продолжать до бесконечности. 

- По законодательству для молодого 
специалиста, приехавшего в сельскую мест-
ность, положен участок под строительство, 
- рассказывает Иван Хабаров, приехавший 
на съезд из Ленинградской области. - Од-
новременно он имеет право на денежную 
субсидию. Но если он выберет участок, то 
из очереди на «подъемные» автоматически 
исключается. Ну почему? К нам и так моло-
дые не хотят ехать. 

Делегат от Ульяновской области, дирек-
тор Карсунского медицинского техникума 
Ирина Янина (на фото) приняла участие в 
работе дискуссионной площадки «Здраво-
охранение на селе». Кстати, именно по этой 
теме на съезд поступило подавляющее чис-
ло вопросов от участников онлайн-проекта 
«Ближе к людям». Ее работу открыла ми-
нистр здравоохранения России Вероника 

Скворцова. В своем докладе она отметила, 
что для оказания качественных медицин-
ских услуг одним из основополагающих 
элементов является развитие первичной 
медико-санитарной помощи - ведь именно 
фельдшеры и медсестры чаще всего лечат 
людей, проживающих в сельской местности. 
Одним из примеров можно считать проект 
«Земский доктор», который не только по-
зволяет обеспечить сельчан качественной 
медицинской помощью, но и привлекает 
в село молодых специалистов. Например, 
в 2013 году только в Ульяновской области 
благодаря реализации данного проекта на 
работу в сельские больницы и поликли-
ники пришли сорок восемь врачей. Ирина 
Янина в своем выступлении подчеркнула 
важность подобных мероприятий, которые 
позволяют поднять проблемы регионов на 
уровень федеральной власти и руководите-
лей профильных министерств.

- Начинать нужно еще со школы. Рань-
ше большое внимание уделялось профори-
ентации старшеклассников, и это было пра-
вильно. Что касается сельской медицины, 
то здесь особенно важна подготовка и сти-
мулирование среднего медицинского пер-
сонала. Фельдшеры и медицинские сестры 
- это костяк сельской медицины, - отметила 
Ирина Борисовна. - Кроме того, целевая 
подготовка специалистов и их поддержка 
на уровне государства может решить про-
блему дефицита медицинских кадров на 
селе.

«Что касается медицины, председатель 
правительства заверил всех нас - по селам, 
в которых на сегодняшний момент нет даже 
ФАПов, было принято решение о создании 
новой формы фельдшерско-акушерских 
пунктов - модульных ФАПов. То есть пока 
есть жители на селе - медицина будет! - до-
бавила Ирина Янина. - Учитывая то, что 
решения по некоторым вопросам были 
озвучены прямо на съезде, уверена, что все 
предложения, которые легли в основу резо-
люции, будут обязательно реализованы в 
той или иной мере».

Подробный отчет нашего корреспон-
дента о работе съезда депутатов  

сельских поселений читайте  
в следующем номере «УП». 

ВЛАСТь

Георгий Кузнецов 

В мартовском рейтинге Фонда «Пе-
тербургская политика», оценивающего 

уровень социально-политической устой-
чивости регионов, Ульяновская область, 

показав отрицательную динамику в 0,1 
балла, сохранила место в группе «мак-

симальная устойчивость», замкнув ее на 
пару с Республикой Коми (13-14 места).

Напомним, в ежемесячном рейтинге 
фонда, публикуемом с осени 2012 года, все 
регионы РФ делятся  на четыре группы: с 
максимальной, высокой, средней и слабой 
социально-политической устойчивостью, 
- и сортируются  в рамках своей категории 
по динамике рейтинга за последний месяц.  
Ульяновская область с октября 2013 года 
прочно обосновалась в первой группе, а в 
январе-2014 показала рекордный результат, 
разделив 4-5 места с Якутией и став первой 
в ПФО. 

В марте регион номинально поднялся 
на одном место благодаря тому, что в груп-
пе «максимальной устойчивости» не удер-
жалась Самарская область. Таким образом, 

Ульяновская область занимает второе место 
в ПФО после Пензенской, которая идет на 
шестом месте в РФ. 

В группе с высокой устойчивостью округ 
представлен четырьмя субъектами, средней 
- шестью и слабой - двумя. 

Также эксперты ежемесячно выделя-
ют важнейшие позитивные и негативные 
социально-политические события, произо-
шедшие в субъектах. В качестве первых, как 
правило, выделяются события, связанные с 
улучшением экономической конъюнктуры, 
привлечением инвесторов, реализацией но-
вых проектов, преодолением внутриполи-
тических кризисов и социальных волнений, 
получением федеральной поддержки, вы-
сокие результаты в различных региональ-
ных рейтингах. В свою очередь, ко вторым 
относятся события, указывающие на рост 
социальной, экономической, политической 
и внутриэлитной напряженности, активное 
вовлечение правоохранительных органов в 
политический процесс. Кроме того, как не-
гативные иногда расцениваются кадровые и 
организационные изменения, разрушающие 
прежнюю схему принятия решений: в сред-
несрочной перспективе они способны при-
нести положительный эффект, но в момент 

принятия - часто разрушают привычные для 
игроков правила игры.

Негативными событиями марта названы 
возможная отсрочка проекта российско-
канадского производства самолетов  
Bombardier, увольнение председателя коми-
тета дорожного хозяйства Ульяновска Иль-
дуса Юсупова и избиение депутата гордумы 
Ульяновска Геннадия Бударина.

Позитивными - создание губернато-
ром Сергеем Морозовым антикризисного 
центра, который призван координировать 
меры в случае нестабильного развития эко-
номики; совместные шаги облправитель-
ства и ЗАО «Авиастар» по привлечению 
соотечественников из ближнего зарубежья 
для работы на предприятии; формирование 
транспортно-логистического узла, который 
объединит поставки пеллет всех районов 
области и соседних регионов в страны Ев-
ропы; реализация в Тереньгульском районе 
инвестиционного проекта по свиноводству 
стоимостью 3,3 миллиарда рублей; решение 
о предоставлении налоговых льгот для про-
изводителей детских товаров; подписание 
губернатором Сергеем Морозовым и пре-
зидентом РФС Николаем Толстых соглаше-
ния о сотрудничестве; 10-е место в рейтинге 

регионов по уровню инновационного разви-
тия Института статистических исследова-
ний и экономики знаний ВШЭ и 6-е место 
в экологическом рейтинге «Зеленого патру-
ля» по итогам зимы 2013-2014.

Значимыми, но нейтральными события-
ми эксперты посчитали заявление Сергея 
Морозова в программе «Давыдов. Индекс» 
на телеканале РБК-ТВ, что он является сто-
ронником выборности глав муниципалите-
тов, сокращение облправительством по ини-
циативе губернатора льгот и привилегий 
для чиновников и проработку возможности 
производства на «Авиастаре» самолетов Ан-
124 «Руслан» без участия украинской сто-
роны.

Любопытно, что и глава региона в марте 
прибавил. Речь идет о рейтинге «Медиало-
гии», в котором  Сергей Морозов поднялся 
на 31 пункт и занял 35-е место. Больший 
рывок совершил только глава Белгородской 
области Евгений Савченко (+32), ставший 
33-м. В ПФО ульяновский губернатор под-
нялся с девятого места на шестое. Ростом 
медиаиндекса он обязан сообщениям СМИ 
о заключении соглашения о сотрудничестве 
с председателем Совета министров Респу-
блики Крым Сергеем Аксеновым. 

Рейтинг социально-политической устойчивости 

Полгода в группе лучших 

Делегация 
Ульяновской  
области приняла 
участие в съезде  
депутатов сельских 
поселений  
в Волгограде

Пока есть жители на селе -  
медицина будет!

Сергей Морозов предложил реа-
лизовать ряд мер, нацеленных 

на поднятие духа патриотизма у 
граждан России, в первую оче-

редь - у молодежи. Свои предло-
жения глава региона озвучил на 
аппаратном совещании облпра-

вительства в понедельник.

«Все мы видим небывалый 
подъем патриотизма в последнее 
время, связанный с нашими побе-
дами на Олимпиаде, с воссоедине-
нием Крыма. Но на этом останав-
ливаться нельзя. Если старшему 
поколению чувство патриотизма 
присуще еще с детства, то моло-
дежь наша все-таки выросла уже 
совсем в другой стране», - сказал 
ульяновский губернатор.

Для того чтобы «и молодежь 
тоже чувствовала себя частью ве-
ликой страны и гордилась этим», 
губернатор предлагает ввести це-
ремонию «Торжественной клятвы 
гражданина России» при получе-
нии паспорта РФ.

«Чтобы получение паспорта 
было не просто формальной про-
цедурой, как сейчас, а празднич-
ным событием, которое запомнит-
ся на всю жизнь. Считаю, что и 
иностранцам, которые получают 
российское гражданство, не по-
мешало бы такую клятву давать», 
- подчеркнул Морозов.

Он отметил, что в ближайшее 
время будет разработано положе-
ние о конкурсе на лучший текст 
«Клятвы гражданина России», 
«принять участие в котором могут 
не только жители Ульяновской об-
ласти, но и любой желающий».

«Текст должен быть коротким, 
но максимально емким и содер-
жать в себе все те национальные 
ценности, за которые мы все гото-
вы бороться. Ульяновская область 
выступает инициатором того, что-
бы традиция принесения такой 
клятвы была принята на федераль-
ном уровне», - сказал губернатор.

Кроме того, Сергей Морозов 
высказался за то, «чтобы россий-
ский флаг был в каждом школьном 
классе, в каждой группе дошколь-
ного образовательного учрежде-
ния», а также предложил вести 
для чиновников курсы изучения 
российской геральдики и государ-
ственных символов.

Торжественно 
клянусь 



5Вторник, 8 апреля 2014 г. 
№ 50 (23.495)ИТОГИ

Георгий Кузнецов 

В присутствие премьер-
министра РФ Дмитрия 

Медведева в Ульяновском 
наноцентре (Центр трансфера 

технологий в промышленной 
зоне «Заволжье») четвертого 
апреля подписано соглашение 

о создании в Ульяновске инду-
стриального парка 

 «Карлинское».

Документ закрепил со-
трудничество четырех сторон: 
правительства Ульяновской 
области, администрации Улья-
новска, ОАО «Корпорация  
развития Ульяновской обла-
сти» и девелоперской компании 
Dega AG.

По словам генерального 
директора компании Габриэля 
Гантнера, «это будет первый 
частный индустриальный парк 
типа greenfield (в отличие от 
brownfield создается «с нуля». 
- Прим. авт.) вне центральных 
регионов России. Я верю в успех 
парка, поскольку у нас есть 
успешный опыт создания инду-
стриального парка в Ногинске, 
а у Ульяновской области есть 
успешный опыт развития про-
мышленной зоны «Заволжье».

Dega AG работает на россий-
ском рынке с 2003 года. Основ-
ные направления - девелопмент 
недвижимости, строительство, 
руководство проектами. За вре-
мя работы  DegaGroup привлек-
ла в Россию более 30 западных 
компаний.

В Ульяновске планируется 
реализовать проект, аналогич-
ный Ногинскому индустриаль-
ному парку («Дега кластер Но-
гинск»), предусматривающий 
торговые, логистические и тор-
говые центры, готовые инфра-
структурные коммуникации, 
полный пакет услуг по проекти-
рованию и строительству и ряд 
дополнительных услуг, вклю-
чая помощь в привлечении фи-
нансирования.

Такой подход позволяет ре-

зидентам парка минимизиро-
вать затраты, снизить финан-
совые и юридические риски, а 
также повысить эффективность 
кадровой политики.

Общая площадь будуще-
го «DEGA парк «Ульяновск» 
составит около 300 гектаров, 
расположенных в границах об-
ластного центра. Площадку 
предполагается зонировать в 
соответствии с типом деятель-
ности будущих резидентов. 
На территории парка будут 
выделены зоны промышлен-
ного производства, ритейла, 
логистики, деловой застройки, 
а также размещен современный 
data-центр. Проект планирует-
ся реализовать в течение 2014-
2015 годов.

Партнером  Dega AG вы-

ступит всемирно известная 
компания E.ON, которая по-
строит и будет эксплуатиро-
вать на территории будущего 
парка автономную теплоэлек-
тростанцию. Инвестор в свою 
очередь построит сети газо-, 
водоснабжения и водоотведе-
ния. При условии соблюдения 
инвестором своих обязательств 
областные и городские власти 
осуществят проектирование 
и строительство автомобиль-
ной дороги, которая пройдет 
по границе парка. Совместно с 
Корпорацией развития регио-
на Dega AG разработает план 
маркетингового продвижения 
парка.

Резиденты площадки смогут 
пользоваться всеми существую-
щими на сегодняшний день ме-

рами государственной и адми-
нистративной поддержки.

«Одно из существенных пре-
имуществ парка, создаваемого 
на правом берегу Ульяновской 
области, - выгодное положение 
относительно крупных авто-
мобильных, железнодорожных 
и авиационных транспортных 
магистралей - позволит обеспе-
чить будущим резидентам пар-
ка эффективную логистику», 
- отметил глава Корпорации 
развития Сергей Васин.

Дмитрий Медведев поздра-
вил Сергея Морозова и Габриэ-
ля Гантнера, а также выразил 
уверенность, что проект будет 
выгоден обеим сторонам, учи-
тывая мощный потенциал про-
мышленной зоны и амбициоз-
ные планы по созданию парка. 

Дмитрий Медведев стал «крёстным» частного парка типа greenfield

В Ульяновске создадут  
индустриальный парк «Карлинское»

Дмитрий Медведев  выразил уверенность, что проект будет выгоден обеим сторонам

Совет Федерации сегодня,  
8 апреля, проведет парламент-
ские слушания, посвященные 

созданию в России национальной 
платежной системы.  

Об этом сообщила на  
XXV съезде Ассоциации рос-
сийских банков глава палаты 

Валентина Матвиенко.

По ее мнению, важным явля-
ется решение Банка России ра-
ботать только на национальном 
рынке и осуществлять платежи 
исключительно в рублях, что 
позволит этой кредитной орга-
низации иметь преимущество 
на банковском рынке, быть при-
влекательной как для компаний 
и предпринимателей, так и для 
граждан.

Валентина Матвиенко отмети-
ла, что повышение устойчивости 
финансовой системы - это вопрос 
не только экономической безопас-
ности, но и в целом суверенитета 
России: «В финансовой и банков-
ской сферах особенно проявля-
ется взаимозависимость совре-
менного мира. Однако некоторые 
горячие головы уже забыли, что 
экономический кризис 2008-2009 
годов начался с банкротства ряда 
кредитных институтов США,  
Великобритании и других. Имен-
но поэтому мы убеждены, что лю-
бые недружественные действия 
финансового характера явля-
ются обоюдоострым оружием и  
бумеранг при малейшей неточ-
ности бьет по затылку самого  
аборигена».

Говоря о банковском законода-
тельстве России, она отметила, что 
Ассоциация российских банков во 
главе с ее президентом Гарегином 
Тосуняном внесла значительный 
вклад в развитие банковского за-
конодательства страны.

Глава Палаты регионов пред-
ложила законодательно закре-
пить право граждан на выбор 
банка при получении зарплаты 
или пенсии: «Здесь не должно 
быть рабовладельческого строя. 
Нельзя забывать о потребностях 
рядового гражданина, который и 
является главным клиентом бан-
ковской системы».

На съезде также выступили 
министр финансов Антон Силуа-
нов, глава Банка России Эльвира 
Набиуллина и первый замести-
тель председателя Государствен-
ной думы Александр Жуков. Он, 
в частности, отметил, что Госдума 
активно взаимодействует с Ас-
социацией российских банков, 
насчитывающей 689 членов. По 
мнению парламентария, именно 
благодаря этой слаженности и 
возникла современная банков-
ская инфраструктура высокого 
класса.

парламентская 
неделя

Рубль 
становится 
главной 
валютой
Устойчивость  
финансовой системы 
- вопрос суверенитета 
России в целом

Первого апреля началась 
подписная кампания
 на газеты и журналы. И сде-
лать это лучше сейчас, не от-
кладывая в долгий ящик. 
В почтовом каталоге на второе 
полугодие 2014 года, сообщи-
ли в Почте России, более 
15 тысяч изданий. 
И, как показал недавний опрос 
Фонда «Общественное мне-
ние», большинство россиян 

сегодня предпочитают
государственные средства 
массовой информации.  
Им доверяют больше  
60 процентов респондентов. 
При этом негосударственным 
изданиям верят 
только 16 процентов. 
Но, увы, не все так просто  
будет на этот раз. 
Почтовики были вынуждены 
пересмотреть тарифы на до-

ставку подписных изданий. 
Цена этой услуги поднимется 
максимум на 25 процентов. 
А значит, будет расти и борь-
ба за тиражи и подписчиков. 
Очень надеемся не потерять 
своего читателя. 
Взамен гарантируем 
оперативное и всестороннее 
освещение региональных 
событий. 
Пришло время узнать Правду!

i

 

Ин-
дексы

Наименование 
издания

Стоимость подписки

1 м-ц 6 м-цев абонентский ящик
1 м-ц 6 месяцев

31780 «Ульяновская 
правда» -толст. 
(вторник, пят-
ница)

104,32 625,92 66,79 400,74

54470 «Ульяновская 
правда» 4-х ра-
зовый выпуск

280,91 1685,46 188,12 1128,72

открыта подписка 
на второе полугодие 2014 года. 

Дополнительные скидки при подписке в редакции

Пришло время узнать Правду
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В курсе 
Дела

В ТоП-10 заказчикоВ у 
«аскон» - ульяноВский 
механический заВод

компания «аскон», российский 
разработчик инженерного про-
граммного обеспечения и интегратор 
в сфере автоматизации проектной и 
производственной деятельности, 
подвела итоги деятельности в 2013 
году. несмотря на новые подходы к 
ведению бизнеса, в 2013 г. «аскон» 
продолжил развивать деятельность 
на двух вертикальных, уже тради-
ционных для себя, рынках - маши-
ностроение и приборостроение (на 
него пришлось 76% выручки) и 
проектирование в промышленном 
и гражданском строительстве (24% 
выручки). 

на начало 2014 г. количество 
предприятий, использующих По 
«аскон», по данным компании, 
составило 8,5 тыс. В ТоП-10 за-
казчиков, лидирующих в 2013 г. по 
сумме контрактов, вошли отече-
ственные предприятия оборонно-
промышленного и ядерного ком-
плекса, в их числе и ульяновский 
механический завод, говорится в 
заявлении «аскон».

дзПм усПешно Прошел 
аудиТ 

на  димитровградском заво-
де порошковой металлургии со-
стоялся первый наблюдательный 
аудит системы менеджмента ка-
чества (смк) на соответствие 
требованиям ISO/TS 16949:2009. 
Производилась проверка отделов 
и служб завода, а также произ-
водственных участков в дневную, 
вечернюю и ночные смены. аудит 
смк был пройден успешно. Вы-
явлено всего одно незначитель-
ное несоответствие. По оценкам 
комиссии, система менеджмента 
качества функционирует хорошо. 
на заключительном совещании 
аудиторами TUV HESSEN отме-
чен очень высокий уровень квали-
фикации сотрудников дзПм.

ульяноВский моТор-
ный заВод ПодТВердил со-
циальные обязаТельсТВа

на ульяновском моторном за-
воде «Группы Газ» продлено дей-
ствие коллективного договора на 
2014 год с сохранением всех преж-
них льгот и гарантий. 

В рамках коллективного до-
говора в 2014 году на 30% - до 1,2 
млн руб. - увеличивается финан-
сирование программ отдыха и 
оздоровления сотрудников. В про-
грамме оздоровления в 2014 году 
примут участие более 100 сотруд-
ников моторного завода (в 2013 
году - 40 человек). Традиционно 
на умз будет реализована дет-
ская оздоровительная кампания, 
на проведение которой из бюджета 
предприятия направляется поряд-
ка 830 тыс. руб. 

В целом на  выполнение со-
циальных обязательств, обеспече-
ние льгот и гарантий в 2014 году 
ульяновский моторный завод на-
правляет свыше 40 млн руб.

В мае В обласТи за-
ПусТяТ ВТорой мульТи-
Плекс цифроВоГо Теле-
Вещания

Таким образом, жителям ре-
гиона будут доступны минимум 20 
бесплатных каналов. к концу 2015 
года порядка 97,6% населения по-
лучит возможность подключения к 
рТрс-2.

напомним, развитие цифрового 
телерадиовещания проходит в рам-
ках реализации соответствующей 
федеральной целевой программы.

на сегодняшний день сфор-
мирован пакет программ второго 
мультиплекса (рТрс-2), в кото-
рый вошли телеканалы рен-ТВ, 
«спас», сТс, «домашний», ТВ-3, 
«нТВ спорт плюс», «звезда», 
«мир», ТнТ и муз-ТВ.

Второй мультиплекс цифрово-
го эфирного телевидения в стан-
дарте DVB-T2 на всей территории 
ульяновской области так же, как 
и первый рТрс-1, будет бесплат-
ным, не закодированным и откры-
тым для приема без применения 
системы условного доступа.

Кирилл Шевченко 

В пятницу четвертого апреля 
председатель кабинета мини-

стров РФ  Дмитрий Мед-
ведев провел в Ульяновске 

встречу с  членами эксперт-
ного совета при правитель-

стве страны по вопросам 
улучшения бизнес-климата, 

создания благоприятных 
условий ведения бизнеса и 

совершенствования админи-
стративного регулирования.

В ней приняли участие 
полпред президента в Пфо 
михаил бабич, министр по 
координации деятельности 
открытого правительства 
михаил абызов, министр 
промышленности и торговли 
денис мантуров, губернатор 
сергей морозов, представите-
ли бизнеса, в том числе глава 
«роснано» анатолий чубайс и 
президент  рсПП александр 
шохин, и члены кабинета ми-
нистров ульяновской области.

Встреча прошла в улья-
новском наноцентре (центре 
трансфера технологий) в про-
мышленной зоне «заволжье».

«наверное, то, что мы 
встретились в ульяновске, 
тоже симптоматично, потому 
что этот регион довольно ак-
тивно развивается, поэтому 
здесь есть и промышленные 
парки, и индустриальные пар-
ки, в том числе на территории 
которого мы находимся, - отме-
тил дмитрий медведев. - есть 
изменения в деловом климате. 
административные процеду-
ры и издержки бизнеса в сред-
нем сократились за последнее 
время почти в три раза. общий 
объем инвестиций тоже рос, за 
последние пять лет вырос в два 
раза. и несмотря на те слож-
ности, о которых я уже сказал, 
планы, которые имеет регион, 
довольно таки амбициозные. 
надеюсь, что все эти планы, во 
всяком случае, значительная 
их часть, сбудутся».

В ходе мероприятия обсуж-
дались приоритетные задачи 
по созданию благоприятных 
условий ведения предприни-
мательства.

как сказал премьер: «В по-
следнее время все пришли уже 
к выводу о том, что традицион-
ные факторы роста экономики 
в значительной мере исчерпа-
ны, внешняя экономическая 
конъюнктура сложная, в том 
числе из-за крымского фактора 
и других событий, которые су-
ществуют. Поэтому наша зада-
ча сегодня заключается в том, 
чтобы лучше работать внутри 
страны, включая дальнейшее 
движение по устранению ад-
министративных барьеров, 
упрощение процедур и правил 
и, конечно, по тем «дорожным 
картам», которые мы создали, 
и достигать те результаты, ко-
торые содержатся в них».

Перед встречей премьера 
ознакомили с ульяновским на-
ноцентром - его историей и раз-
работками, и с проектом един-
ственной в стране портовой 
особой экономической зоны.

«Только что мы посмотре-
ли центр трансфера техноло-
гий, посмотрели на те проекты, 
которые существуют в регио-
не. Повторю: для ульяновска 
это хорошее движение вперед. 
самое главное, что растет ко-
личество компаний,  которые 
готовы заниматься собствен-
ным бизнесом, регистриру-
ются новые малые и средние  
предприятия, создаются новые 
рабочие места. В этой сфере  
11 тысяч рабочих мест создано. 
это для отдельного россий-
ского региона очень хороший 
показатель. хотелось бы по-
хвалить региональные власти 
за такие результаты. новые 
рабочие места, конечно, вно-
сят и дополнительный вклад в 
региональный бюджет - свыше 
1,7 миллиарда за счет новых 
рабочих мест», - оценил пре-
зентацию дмитрий медведев.

После совещания пред-

седатель Правительства рф 
открыл первое в россии про-
изводство полного цикла ав-
томобилей Isuzu  на террито-
рии ульяновского автозавода. 
Полномасштабное производ-
ство будет включать в себя 
сварку, сборку и окраску авто-
мобилей.

В текущем году планирует-
ся организовать производство 
двух моделей среднетоннаж-
ных автомобилей Isuzu гру-
зоподъемностью от восьми до 
12,5 тонны (сейчас выпускае-
мые на заводе машины имеют 
грузоподъемность от полутора 
до шести с половиной тонн). 
Производственный план на 
2014 год включает 2544 авто-
мобиля.

По словам губернатора 
сергея морозова, в ходе ви-
зита с дмитрием медведевым 
были также обсуждены вопро-
сы развития Поэз (премьер 
подписал подготовленное 
областным правительством 
письмо к руководству «Газ-
прома» об ускорении газифи-
кации Поэз и промзоны «за-
волжье»); работы «авиастара» 
и, в частности, заказов на Ту-
204см; придания аэропорту 
им. н.м. карамзина статуса 
международного; авиасообще-
ния с крымом (рейсы «улья-
новск - симферополь», скорее 
всего, начнутся еще до лета); 
модернизации автозавода; под-
готовки авиационных кадров 
(в этом году при поддержке 
Правительства рф уВау Га 
заметно увеличит свой парк 
учебных самолетов, а в улья-
новске пройдет федеральное 
совещание по авиакадрам) и 
развития димитровградского 
ядерно-медицинского центра. 

кроме того, глава региона 
рассказал премьеру о том, что 
к осени начнет работу завод 
«аэрокомпозит», крупнейший 
завод такого направления в 
европе; о планах организации 
нового машиностроительного 
завода на территории «Воло-
дарки» с инвестициями более 
трех миллиардов долларов; и о 
ситуации в регионе с дошколь-
ным образованием.

Ф
от

о 
П

ав
ла

 Ш
ал

аг
ин

а

медведев в ульяновске провёл совещание по улучшению условий 
для ведения бизнеса и запустил новое производство на уазе

симптоматичная встреча 

Председатель Правительства РФ Дмитрий Медведев:

“Isuzu Motors Limited - это ведущий 
японский производитель грузовых авто-
мобилей, уже давно работает в нашей 
стране, работает успешно, в лице компа-
нии «Соллерс» нашел своего надежного 
партнера. «Соллерс-Исузу» стало первым 
крупным российско-японским совмест-
ным предприятием по производству и 
продаже коммерческих автомобилей. 
Эти машины уже хорошо себя зареко-
мендовали на российских дорогах. Наши 
дороги непростые, это всем известно, и 
если по ним что-то ездит, это означает, 
что это надежная техника. Теперь завод 
сможет выпускать и другие модели лег-
котоннажных грузовиков. Надеюсь, они 
также будут пользоваться спросом у на-
ших потребителей».
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Василиса Краснова

Министр по вопросам Открытого 
правительства РФ Михаил Абызов (на 
фото слева) принял участие в I съезде 

региональной Палаты справедливости и 
общественного контроля. В ходе меро-

приятия он не только дал оценку работе 
региональных властей в этой сфере, 
но и сам продемонстрировал пример 

открытости, ответив на интересовавшие 
участников съезда вопросы.

из-за плотной программы визита в ре-
гион московской делегации михаил абы-
зов не успел к началу съезда - мероприятие 
решили начать без почетного гостя. В его 
отсутствие перед собравшимися с докла-
дами успели выступить некоторые члены 
региональной Палаты справедливости и 
общественного контроля в ульяновской 
области. В их числе - уполномоченный 
по правам человека людмила крутилина. 
она рассказала, что с начала этого года 
в адрес уполномоченного поступило 470 
обращений граждан о защите и восста-
новлении нарушенных прав. 

- о чем говорит эта цифра? Во-первых, 
о том, что люди доверяют институту 
уполномоченного. Во-вторых - о том, что 
на территории региона права граждан на-
рушаются. они вынуждены обращаться 
к уполномоченному, потому что не ве-
рят органам власти, - отметила людмила 
крутилина.  

По ее словам, больше всего обра-
щений граждан касаются сферы Жкх, 
земельно-правовых вопросов и проблем 
социального и пенсионного обеспечения. 
к счастью, вмешательство уполномочен-
ного позволяет решить многие из них.

- недавний пример: к нам обратилась 
многодетная семья, которой положены 
социальные выплаты по оплате за жилье. 
денег им почему-то поступало меньше, 
чем другим. В соцзащите семье пояснили, 
что льготу им начисляют, как положено, 
и отправили в расчетный центр. В рице 
сказали, что все начислено правильно, но 
они не могут перечислить деньги в пол-
ном объеме. оказалось, что на этой ули-
це два дома с одним и тем же номером, и 
социальная выплата делится между ними 
пополам: половина этой семье, а половина 
- пенсионеру из соседнего дома, - расска-
зала крутилина. - местная администра-
ция отказывалась что-то делать, ссылаясь 
на то, что нужно создавать специальную 
комиссию, а это долгий и затратный про-
цесс. благодаря нашему вмешательству 
этот вопрос удалось решить. 

до приезда абызова также успел вы-
ступить уполномоченный по противо-
действию коррупции региона александр 
яшин. В своем докладе он остановился на 
проблемах, с которыми успел столкнуть-
ся в работе. 

- Проработав в качестве уполномочен-
ного практически квартал и проанализи-
ровав в целом выстроенную в регионе 
систему по противодействию коррупции, 
с уверенностью могу сказать, что она 
является эффективной, но требующей 
дальнейшего совершенствования. как 
показывает практика сегодняшнего дня, 
существующая рейтинговая система 
оценки антикоррупционной деятельно-
сти в полной мере не отражает реальную 
работу органов государственной и муни-
ципальной власти по противодействию 
коррупции и в некоторых  случаях сводит 
ее к формализму, - заметил яшин.

к критике уполномоченный добавил 
конкретное предложение, которое, по 
его мнению, улучшит систему оценки - 
создать анимированную антикоррупци-
онную карту ульяновской области. му-
ниципальные образования на ней будут 
окрашены в один из трех цветов: красный 
будет означать высокий уровень корруп-
ции, желтый - средний уровень, зеленый 
- низкий. Показатель цвета яшин пред-
ложил определять исходя из статистиче-
ских данных о случаях взяток, возбуж-
дения уголовных дел коррупционного 
характера, а также количества жалоб и 
обращений граждан. 

с приездом михаила абызова регла-
мент съезда решено было изменить. чтобы 

не тратить время на оставшиеся доклады, 
организаторы мероприятия пообещали 
в ближайшее время опубликовать их в 
свободном доступе, а вторую половину 
съезда посвятить неформальному обще-
нию с министром. Пользуясь случаем, со-
бравшиеся озвучили самые наболевшие 
вопросы. Так, члены ульяновского совета 
ветеранов поинтересовались судьбой до-
кументов, касающихся статуса тружени-
ков тыла - этот документ долгое время 
находится в Госдуме, но его принятие 
почему-то откладывается. михаил абы-
зов пообещал узнать почему. 

- на некоторые из таких документов, 
которые долгое время ожидают приня-
тия, просто нет средств в федеральном 
бюджете, так как они требуют дополни-
тельного софинансирования, - признался 
министр.

сразу несколько вопросов, заданных 
гостю, касались темы Жкх. В частно-

сти, участники съезда поинтересовались, 
можно ли добиться публикации не только 
нормативов, но и себестоимости услуг.

- можем и должны, - ответил михаил 
абызов. - на языке гражданина - через 
его платежку, не через таблицы произве-
денных на электростанции работ, не через 
количество потерь. через простую форму 
затрат ТсЖ мы должны показывать ре-
альную стоимость и себестоимость услуг, 
потребляемых гражданами. Такой проект 
востребован, давайте вместе его сделаем.  

спросили министра и о том, можно ли 
добиться увольнения чиновника за без-
действие. 

- для меня бездействие и плохая ра-
бота - это одно и то же, - заметил абызов. 
- некоторые чиновники считают, что они 
могут спрятаться за ширму бездействия. 
на самом деле - нельзя. непредоставле-
ние государственной услуги влечет за со-
бой соответствующие административные 
последствия. на региональном уровне у 
вас есть Палата справедливости - готовь-
те обращение и долбите, долбите и дол-
бите!

налаживание взаимодействия между 
властью и обществом должно быть после-
довательным, добавил министр.  

- отсутствие со стороны государства 
принятых решений по результатам об-
ратной связи превращает этот процесс в 
профанацию и вместо положительного 
эффекта приводит к разрушению доверия 
общества к власти. не оставляйте в по-
кое чиновников, делайте для них жизнь 
беспокойной, но уважайте чиновников и 
госслужащих. у них тяжелая работа, вза-
имное уважение сформирует то качество, 
которое мы хотим с вами получить, тогда 
мы почувствуем реальные изменения, ко-
торые мы хотим получить, - резюмировал 
михаил абызов.

После мероприятия он также ответил 
на вопросы журналистов, дав положи-
тельную оценку работе властей ульянов-
ска в сфере открытости.

- открытость власти в ульяновской 
области за короткий период времени из 
инициативы превратилась в инструмент 
управления качеством жизни людей. В 
ульяновске опыт совместного управле-
ния власти и общества строится и дает 
результаты, - сказал министр по вопросам 
открытого правительства.

михаил абызов:

долбить, долбить и долбить!
министр по вопросам открытого правительства рф дал совет,  
как общественности добиться эффективной обратной связи от чиновников

Михаил Абызов 

«Ульяновская область является одним 
из передовых регионов по внедрению 
механизмов открытого государственно-
го управления. Одна из самых главных 
задач, которую необходимо решить, 
формируя новые механизмы открыто-
го госуправления, - это учет мнений и 
предложений граждан в области практи-
ческой работы государства на феде-
ральном или на региональном уровне. 
Гражданин должен видеть, каким об-
разом его усилия и его вовлеченность 
приводит к конкретным изменениям. 
Если этот механизм действительно 
будет иметь такой формат, то и система 
«Открытое правительство» на регио-
нальном уровне будет работать более 
эффективно. В Ульяновской области 
такой положительный опыт сегодня 
формируется».

Правительство публикует 
списки госслужащих, 
получивших взыскания

Вчера на сайте губернатора и 
правительства Ульяновской 

области опубликован список 
«Госслужащие: поощрения 

и взыскания-2014». В нем 
по фамилии-имени-отчеству 

перечислены госслужащие 
правительства и руководители 

исполнительных органов госвла-
сти, депремированные в марте 

текущего года. 

список публикуется на глав-
ной странице сайта ежемесячно 
с 2012 года. он также включает 
фио поощряемых (в марте нико-
го не было), пишет «Парламент-
ская газета».

Взыскания получили министр 
экономики и планирования олег 
асмус (размер ежемесячного де-
нежного поощрения снижен на 
2%), министр физкультуры и 
спорта сергей кузьмин (на 1%), 
министр здравоохранения и соц-
развития Павел дегтярь (на 5%) и 
даже первый зампред областного 
правительства александр сме-
калин (на 2%). Графа «причина 
взыскания» не заполнена (обычно 
в ней пишут «ненадлежащее ис-
полнение должностных обязан-
ностей»).

следом за топ-чиновниками 
идут списки госслужащих по ми-
нистерствам. ульяновский мин-
обр, например, информирует о 
замечании референту отдела эко-
номики. а начальнику отдела ка-
дрового обеспечения объявлено 
замечание, а через 10 дней - и вы-
говор.

Кирилл Шевченко 

Сегодня, 8 апреля, под председа-
тельством президента Владимира 

Путина состоится заседание 
наблюдательного совета Агент-
ства стратегических инициатив 
(АСИ), членом которого явля-
ется и губернатор Ульяновской 

области Сергей Морозов. 

В фокусе внимания - нацио-
нальный рейтинг состояния инве-
стиционного климата в субъектах 
российской федерации, целью 
которого является оценка работы 
органов власти субъекта по улуч-
шению инвестиционного климата. 
формирование рейтинга ведется 
аси совместно с рсПП, «дело-
вой россией», «оПорой рос-
сии» и Торгово-промышленной 
палатой.

рейтинг реализуется в соот-
ветствии с перечнем поручений по 
итогам заседания наблюдательно-
го совета аси, которое состоялось 
14 ноября 2013 года, а также в со-
ответствии с перечнем поручений 
по итогам Послания Президента 
федеральному собранию.

напомним, что опрос  
Вциом по составлению рей-
тинга стартовал первого апреля в 
двадцати двух регионах рф: мо-
скве, санкт-Петербурге, респу-
бликах Татарстан, саха (якутия), 
кабардино-балкария, алтайском, 
красноярском, краснодарском, 
ставропольском, Приморском, 
хабаровском краях, ленинград-
ской, калужской, костромской, 
Владимирской, ульяновской, 
Тульской, самарской, Томской, 
свердловской, челябинской и ро-
стовской областях.

итоги работы  планируется 
подвести в мае текущего года в 
рамках санкт-Петербургского 
экономического форума.  

Также в ходе заседания плани-
руется обсудить новые системные 
проекты, рекомендованные экс-
пертами аси для рассмотрения 
на набсовете, по трем основным 
направлениям: «новый бизнес», 
«молодые профессионалы» и 
«социальные проекты».

рейтинг состояния 
инвестиционного климата

В фокусе внимания 
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специалистов 
по охране труда  
«выловят»  
в сети

В Ульяновской области  
представили новый интернет-

проект по охране труда.  
Презентация состоялась  

2 апреля на семинаре, прохо-
дящем в рамках регионального 

месячника охраны труда.  
Напомним, он продлится  

до 30 апреля.

Участники семинара также 
обсудили перспективы реформи-
рования системы оценки усло-
вий труда и обменялись опытом 
в решении комплекса задач по 
обеспечению безопасности на ра-
бочих местах.

«сокращение несчастных 
случаев на производстве и пре-
дотвращение профессиональных 
заболеваний являются одними 
из важнейших наших задач, - от-
метила заместитель министра 
здравоохранения и социального 
развития Ульяновской области - 
директор департамента социаль-
ной защиты населения екатерина 
сморода. - Нам нужно работать 
над созданием качественных, 
высокопроизводительных и без-
опасных рабочих мест. В связи 
с этим крайне важно внедрение 
системы специальной оценки 
условий труда, заменившей атте-
стацию рабочих мест».

собравшимся также пред-
ставили разработанный в 
Ульяновской области интернет-
сервис «ТрудКомплекс», по-
зволяющий предпринимателям 
сформировать эффективную си-
стему охраны труда и сократить 
время на создание необходимых 
документов. По информации 
разработчиков, в настоящее 
время сервис функционирует в 
демонстрационном режиме, за-
регистрировано около 500 поль-
зователей из различных регио-
нов страны.

«Наш проект адресован в 
основном руководителям орга-
низаций малого и среднего биз-
неса, поскольку именно в этой 
сфере наблюдается нехватка спе-
циалистов по охране труда. Наша 
задача - принять 50 ульяновских 
компаний на бесплатное обслу-
живание, чтобы помочь наладить 
работу по охране труда в этом ре-
гиональном сегменте», - отметил 
директор компании «ТрудКом-
плекс» Александр Новицкий.

Кстати 

За последние годы уровень про-
изводственного травматизма в 
Ульяновской области снизился более 
чем в три  раза - с 5,8 случая на 
1000 работающих в 1997 году до 
1,8 случая в 2012 году. Доля пред-
приятий, где произошли несчастные 
случаи, в 2012 году была меньше, 
чем в среднем по регионам При-
волжского федерального округа и 
России: 10,2%, 12,9% и 13,2%  
предприятий соответственно. 
В 2013 году, по данным Фонда соци-
ального страхования пострадавших 
в результате несчастных случаев, в 
Ульяновской области численность 
снизилась на 115 человек по сравне-
нию с 2012 годом.

Евгений Трубняков

Рабочий стаж у известного 
ульяновского портного Анато-

лия Баракина недавно пере-
шагнул шестидесятилетний 
рубеж! Сегодня он делится  

секретами своей физической и 
творческой активности.

 - Анатолий Александрович, 
а как все начиналось?   

 - Мы потомственные порт-
ные. отец мой был закройщи-
ком в Мелекессе (сейчас это ди-
митровград). После окончания 
семи классов занялся шитьем 
и я. Произошло это 14 февра-
ля 1954 года. соседские ребя-
тишки, с которыми мы вместе 
гоняли мяч, рыбачили, ходили 
на лыжах, танцевали в ансам-
бле песни и пляски, никак не 
могли себе представить, чем же 
все-таки я занимаюсь на своей 
работе. В 1958-м меня призва-
ли в армию на долгих три года 
и три месяца. По возвращении 
домой был направлен в каче-
стве единственного кандидата 
от Ульяновской области в Крас-
ноярск, в школу закройщиков-
модельеров. На каникулах, по-
скольку был уже женат, никуда 
не уезжал, работал, занимался 
преподавательской деятельно-
стью. Видя мое старание, дали 
нам двухкомнатную квартиру и 
предложили остаться в краевом 
центре. Поступил на заочное 
отделение Красноярского тех-
нологического института, окон-
чил его с красным дипломом. 
Преддипломную практику про-
ходил в ленинградском доме 
моделей и у Вячеслава Зайцева, 
с которым мы много работали 
вместе, до сих пор дружим. 

Там же, в Красноярске, соз-
дал первую в сссР лаборато-
рию по переводу процесса из-
готовления одежды на швейных 
фабриках с индивидуального на 
промышленный. Затем работал 
главным конструктором и глав-
ным инженером объединения 
«Красноярскодежда», в которое 
входили сорок ателье.   

- У вас открывались бле-
стящие перспективы,  но вы 
вдруг опять возвращаетесь 
в Ульяновск. Почему?

- сын часто болел, и врачи 
посоветовали нам сменить кли-
мат. Мне предложили на выбор 
три города: Москву, Грозный 
и Ульяновск, где открывались 
дома моделей. Я выбрал по-
следний. Министерство быто-
вого обслуживания переводом 
направило меня в качестве 
главного конструктора в экс-
периментальную лабораторию 
«облшвейбыта». Мы участво-
вали во всесоюзных выставках, 
разрабатывали перспективные 
модели, делали лекала, учили 
закройщиков всего города. с 
наступлением нового года они 
были полностью вооружены 
всем необходимым, зная на-
правления моды на следующие 
двенадцать месяцев.

- В наше стремительное 
время все так быстро меня-
ется…

- Так и случилось. снача-
ла дела пошли плохо в ателье 
«Новинка» на улице Шоферов, 
затем в доме мод, и руководи-
тели города попросили меня 
исправить ситуацию. Все я там 
наладил, организовал должным 
образом производство, появи-
лись заказчики, люди стали по-
лучать нормальную зарплату…

Выйдя на пенсию, уже в ка-
честве индивидуального пред-
принимателя организовал ате-

лье «Русский силуэт», где мы 
вместе с сыном Анатолием вот 
уже четырнадцать лет шьем и 
ремонтируем одежду для улья-
новцев. Мастера у нас довольно 
сильные, работу всегда выпол-
няют вовремя, с высоким каче-
ством. Поэтому, наверное, нам 
доверяют, приходят целыми 
семьями. 

- Сейчас всю одежду мож-
но купить в готовом виде. 
Тогда почему люди идут в 
ателье?

- судя по тем вещам, кото-
рые приносят нам на ремонт, 
подгонку по размеру и так далее, 
то могу сказать, что работа сде-
лана чисто, но качество остав-
ляет желать лучшего. К тому же 
в продажу поступает множество 
изделий одного фасона. А лю-
дям ведь свойственно желание 
новизны и оригинальности. В 
конце концов, от внешнего об-
лика напрямую зависит имидж 
человека. Не зря же говорят, 
что по одежке встречают. У нас, 
конструкторов и модельеров, 
есть золотое правило - всегда 

знать четкий ответ на вопросы: 
для кого? из чего? для чего?

Уже в первую встречу с кли-
ентом я на девяносто девять 
процентов знаю, что ему нужно. 
Заказчик должен уходить из 
ателье абсолютно уверенным в 
правильности выбранного со-
вместно с портным варианта. 
Ведь когда вещь сделана хоро-
шо, у человека появляется вну-
тренняя собранность, повыша-
ется настроение, поскольку его 
одежда нравится не только ему 
самому, но и окружающим. 

Именно для того, чтобы 
одежда получилась добротной, 
я всем своим ученикам посто-
янно предлагал и предлагаю 
вначале обязательно положить 
руки на приготовленные лека-
ла и материал, закрыть глаза 
и мысленно представить себе 
готовое изделие. Как пианист 
представляет все произведение, 
едва коснувшись пальцами кла-
виш… 

- А как вам удалось сшить 
костюм для самого Тодора 
Живкого? 

- Я обшивал многих руко-
водителей: Анатолия Андрия-
новича скочилова, Ивана Мак-
симовича Кузнецова, Геннадия 
Васильевича Колбина. Прихо-
дил к ним в кабинет, смотрел, 
как они работают, и приглашал 
на примерку к себе - на свое ра-
бочее место. Все беспрекослов-
но приезжали в назначенный 
час. А Геннадий Васильевич 
обычно повторял: «Извините, 
Анатолий Александрович, что 
отнял у вас время». 

Моими клиентами также 
были Виктор Федорович Пра-
веднов, Иван дмитриевич Мас-
лов, Александр Михайлович 
Марьев и многие другие.

Когда к нам в город с крат-
косрочным визитом прибыл 
руководитель Народной Респу-
блики Болгария Тодор Жив-
ков и встал вопрос о подарке, 
мне  предложили сшить ему 
добротный костюм - полуво-
енный френч, какой он любил. 
естественно, мерку снимать не 
пришлось, мне просто предо-
ставили возможность издалека 
посмотреть на высокого гостя. 
для меня это - как открытая 
книга: размер, рост, манера дер-
жаться и т.п. За ночь мы все сде-
лали, и в пять утра подарок уже 
был вручен…

- Какой вы руководитель?
- добросовестный и упря-

мый. Иногда бываю горячим, 
но всегда быстро отхожу. Заме-
чания работникам делаю дели-
катно и исключительно с глазу 
на глаз. Ведь портные и закрой-
щики - люди ранимые, их очень 
легко можно обидеть, и плохое 
настроение рефреном пойдет в 
семью, дальнейшую работу. А 
если отнестись корректно и с 
пониманием, то и результат тру-
да будет намного продуктивней. 
должен отметить, что какого 
бы уровня мастера-закройщики 
к нам ни приходили, через 
четыре-пять лет работы со мной 
они всегда становились настоя-
щими профессионалами. 

Кстати, здесь я впервые в 
стране ввел в практику так на-
зываемый жилетный метод по-
шива, когда одежда шьется без 
примерки. Все ульяновские за-
кройщики, большинство из ко-
торых у меня учились, работали 
по этому методу. 

- Если бы не случилось быть 
портным, кем бы вы хотели 
стать? 

- Я очень люблю дело, кото-
рому служу. если бы стал стале-
варом, то варил бы сталь лучше 
всех, и слесарем, наверное, стал 
бы лучшим. люблю работать, 
работать добросовестно, все до-
водить до ума. люди, выйдя на 
пенсию, отдыхают, а я без дела 
себя не представляю. Мне ка-
жется, что я мхом обрасту, если 
перестану трудиться. Прихожу 
на работу и в субботу, и в вос-
кресенье. летом все свободное 
время провожу на даче, уже и 
рассаду на окне высадил.     

- Анатолий Александрович, 
ваше кредо?

- Знаю, что умею многое, но 
хочу уметь больше. То есть не-
обходимо постоянно двигаться 
вперед. считаю, у каждого че-
ловека должно быть желание 
добиться большего, в любой 
профессии стать лучшим. 

Пятого апреля Анатолию 
Александровичу Баракину  

исполнилось 75 лет! 
Мы от всей души поздрав-

ляем юбиляра со славной 
датой, желаем здоровья,  

творческих успехов 
и отличного настроения!

Анатолий Баракин: 

люблю работать  
добросовестно!

Выйдя на пенсию, уже в качестве 
индивидуального предпринимателя 
организовал ателье «Русский 
силуэт», где мы вместе с сыном 
Анатолием вот уже четырнадцать 
лет шьем и ремонтируем одежду  
для ульяновцев 

ВНИМАНИЕ
Началась регистрация на 

Поволжскую олимпиаду по 
информационным технологи-
ям «Волга ИТ - 2014». Меро-
приятие, которое проводится 
в Ульяновской области в седь-
мой раз, состоится 26-27 апре-
ля 2014 года.

Традиционно в ней примут 
участие учащиеся, студенты и 
аспиранты учебных заведений 
ПФо. Все задания разработа-
ны экспертами из ведущих ву-
зов и ИТ-компаний региона.

для участия в «Волга ИТ - 
2014» необходимо зарегистриро-
ваться на сайте 2014.volga-it.org
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Алексей Ткачёв

49-я по счету выставка JEC Composites 
Show, прошедшая в Париже   

с 11 по 13 марта, - это самое яркое  
и представительное событие композит-
ной индустрии. Передовые технологии 

настоящего, прототипы будущего увиде-
ли свыше 32 тыс. посетителей из  

88 стран мира.

Что завтрашний день готовит ком-
позитной отрасли, кто представлял 
Россию на выставке, корреспонденту 
«Ульяновской правды»  рассказал участ-
ник  JEC Composites Show генеральный 
директор Ульяновского наноцентра Ан-
дрей Редькин.

Jec Composites Show - № 1  
в мире отрасли

Грандиозное по своим масштабам и 
участникам мероприятие собрало экс-
пертов со всех континентов. Проводимая 
ежегодно с 1965 года, она по традиции 
стала площадкой для представления но-
вейших продуктов, технологий и тенден-
ций в области композитов. сегодня JEC 
Composites интересна не только специа-
листам химической отрасли и индустрии 
пластмасс. ежегодно среди посетителей 
регистрируются представители всех клю-
чевых отраслей промышленности. следу-
ет отметить, что за последние годы выстав-
ка композитов выросла почти вдвое. На  
50 000 квадратных метров размеcтились 
экспозиции более тысячи компаний из 
ста стран. 

В рамках программы выставки были  
представлены: опыт проектирования, 
производства и применения продукции 
из композитов в различных отраслях про-
мышленности; новейшие разработки в об-
ласти сырья, оборудования, вспомогатель-
ных материалов и программных продуктов 
для отечественного рынка композитов, а 
также примеры их успешного внедрения 
как в мире, так и непосредственно на тер-
ритории Российской Федерации и сНГ; 
научные разработки, а также обозначены 
барьеры, тормозящие расширение обла-
стей применения композитов, и предло-
жены основные пути их преодоления.

В серийное производство
Генеральный директор Ульяновского 

наноцентра Андрей Редькин, в третий раз 
побывавший на «Jec-Show»  (ранее посе-
щал Бостон и Париж), рассказал об общей 
тенденции, заметной на мероприятии. 
«основной тренд - это увеличение коли-
чества изделий серийного производства, 
- отметил он. - Меняется и состав мате-
риалов, и теперь это не только карбон, но 
и стекловолокно, натуральные волокна. 
Причем если раньше материал в первую 
очередь ассоциировался с автомобилями 
и авиатехникой, то сейчас очевиден крен 
в сторону строительных технологий. В 
нынешнем году появилась даже отдельная 
награда Jec Innovation Awards за компози-
ты в строительстве». 

европейские компании заслужили 
премию, построив в Нидерландах, над ав-
тострадой, автомобильный мост длиной 
140 метров, выдерживающий нагрузку до 
60 тонн.  сооружение гибридное - компо-
зит и сталь для упрочнения дорожного 
покрытия.  Авторы проекта установили 

конструкцию менее чем за 48 часов.
Андрей Редькин оценил решения для 

самых разных областей, представленных 
на выставке. среди них, например, панели 
из стекловолокна, пропитанные полиуре-
таном и полиэстером. Из них изготавлива-
ют как самолетные ангары, крыши домов, 
так и офисные перегородки. Материал ат-
мосфероустойчив, не горюч. 

- Интересен был фрагмент теплого пола 
в разрезе: под стяжкой сетка из композит-
ной арматуры, покрашенной краской, со-
держащей углеродные нанотрубки, - рас-
сказал гендиректор нанонцентра. - с двух 
сторон к арматуре подведены электроды. 
состав краски подобран так, что,  проводя 
электричество, покрытие выделяет тепло. 
Теплый пол «вечен», пока есть контакт по 
краске и ему не страшны влага, царапины. 
отметил эксперт и уникальную японскую 
технологию формования: 3D машина из-
готовляет почти готовую продукцию (на-
пример, дужки для очков, рефлекторы). 
они держат форму, но им недостает жест-
кости, для придания которой их полиме-
ризуют.

 для людей с ограниченными возмож-
ностями разработчики представили кар-
кас коляски, облегченный по сравнению с 
современным в четыре раза. 

Композитные технологии -  
в Россию

  Экспозиций из России было пред-
ставлено немного, свои стенды размести-
ли всего десять компаний. среди участ-
ников - корпорация «Уралвагонзавод» 
совместно с  ооо НПП «АпАТэк» стали 
обладателями  престижной междуна-
родной премии  Jec Awards в номинации  
«Железнодорожный транспорт» за  ком-
позитный кузов вагона-хоппера.

«Российским производителям есть к 
чему стремиться, - резюмирует Редькин. 
-  Поэтому будет расти спрос, пропорцио-
нально будет появляться и предложение».

К наноцентру  в «дочки» 
Воспользовавшись встречей, корре-

спондент «УП» не мог  не поинтересовать-
ся новыми разработками Ульяновского 
наноцентра с использованием композит-
ных материалов. одна из таких -  компо-
зитный поддон, на очереди запуск инжи-
ниринговой компании ArTek Composites. 

Затронув тему партнерства с Китаем, 
Андрей Редькин достал из брендирован-
ной сумки с надписью «Jec сomposites» 
кусок серой двухслойной ткани. 

- Это  стекломат с 3D плетением: в цен-
тре находится соединительный элемент, 

сверху и снизу слой волокна, - поясняет 
Редькин. - Изделие ткется машиной и мо-
жет быть любой ширины, высоты, размера 
ячеек. Пропитываем волокно связующим 
на основе эпоксидной смолы (т.е. матри-
цей. - Прим. авт.) и получаем твердые 
панели, применяемые в экстерьере и ин-
терьере зданий. Композит не деградирует 
от ультрафиолета, изменение плотности  
материала влияет на светопроницаемость. 
данная панель прочнее, чем поликарбо-
нат. 

Цена данного образца - 13$ за  
1 кв. м. если придать материалу плот-
ность, гладкость, ламинировать, изме-
нить цвет, то стоимость вырастет до 30$ 
за 1 кв.м. Разработка не новая, изделие не 
обладает сложностью европейских образ-
цов, уточняет Редькин, но в силу того, что 
китайцы берут эффектом масштаба, у них 
конкурентоспособная цена.

В последнее время в «дочки» наноцен-
тра все активнее вовлекаются специали-
сты из других городов, стран. Технический 
директор команды по «тонким пленкам» 
- два года проработал в сША, в проекте 
будут работать специалисты Калинин-
града и Королева, а также иностранец из 
Южной Африки. «стройлаб» пригласили 
работников из Пензы, «лКМ Поволжье» 
- из Ижевска, в  «джинэкст» работает уче-
ный из  Ташкента. Уже на строительной 
выставке «MosBuild 2014», проходящей в 
эти дни (с 1 по 4 апреля. - Прим. ред.) в 
Москве, наноцентр презентует несколько 
проектов и покажет тридцать различных 
продуктов. 

Ульяновский наноцентр расширяет сотрудничество 

Увидеть «композитный» Париж 

Справка «Ульяновской правды» 
Российский рынок композитов в составе стран 
BRIC занимает менее 1%. Сегодня полноценный 
рынок композитов сформировался в ведущих 
мировых экономиках - в США, Евросоюзе, а также 
в Китае, Индии и Бразилии. США потребляют 35% 
мирового производства композитов, Европа - 
22%, Азия - 43%.

Андрей Редькин уже трижды побывал на «Jec-Show»

Надя Акулова

Самый новый комплекс бор-
товой техники перспектив-

ного скоростного вертолета, 
разработка которого на 
сегодняшний день осу-

ществляется на территории 
России, представлен кон-

церном «Радиоэлектронные 
технологии» на междуна-

родной выставке вертолет-
ной индустрии «ХелиРаша-

2014» в мае в столице. Об 
этом ИТАР- ТАСС сказал 
пресс-секретарь концерна 

Игорь Ваган. Двадцать 
компаний, которые входят 

в КРЭТ, представят свои 
самые лучшие разработки в 

сфере бортового радиоэлек-
тронного оборудования для 

разных видов вертолетов.

«основной новинкой, 
которую представит КРЭТ, 
будет комплекс бортового 

оборудования по принципу 
«стеклянной кабины» для 
перспективного скорост-
ного вертолета. он создан 
работниками Ульяновского 
конструкторского бюро ма-
шиностроения», - отметил 
Ваган. сейчас у летчика есть 
приборное поле, глядя на 
которое, он получает инфор-
мацию о полете, целях и т.д. 
В перспективе вместо него 
будет прозрачное стекло, на 
котором будет отображать-

ся полетная информация. 
Таким образом, летчику не 
придется отвлекаться на при-
боры, он сможет следить за 
обстановкой за бортом через 
такое стекло.

По мнению Вагана, при-
борное поле КБо было сде-
лано «с применением индика-
торов высокого разрешения, 
которые обеспечивают пило-
тов пилотажной, полетной, 
метеонавигационной и иной 
требуемой информацией».

Заглянуть в «стеклянную кабину» скоростного вертолёта
Наши конструкторы покажут свои разработки  
на выставке HeliRussia

0,9% Остальные

39,2% Производители

22,7% Производители сырья

15,7% Услуги

14,9% Дистрибьюторы

7,5% Оборудование/Машины

34,2% Компании
композитной отрасли

Профиль участников

64,9% Конечные пользователи
композитных материалов

Автомобильная 
промышленность

25,4% 

20,7% Авиация

16,5% Строительство

10,8% Промышленность

7,9% Судостроение

6,7% ПО и услуги

4,6% Потребительские товары

3,7% Железнодорожная отрасль

3,2% Оборудование

0,7% Медицина
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Региональная прокуратура потре-
бовала от чиновников прекратить 

попытки передачи парка имени 
Ильи Ульянова, расположенного в 

центральной части Ульяновска, под 
строительство.

Поводом для этого стал муниципаль-
ный контракт, заключенный городским 
комитетом архитектуры и градострои-
тельства с фирмой, которая должна была 
разработать проект о внесении измене-
ний в генплан областного центра. Эти из-
менения касались статуса парка - из зеле-
ной зоны он превращался в территорию, 
где разрешалось строительство.

Как информировали в прокуратуре 
области, территория данного парка на се-
годняшний день отнесена к зоне зеленых 
насаждений общего пользования, что ис-
ключает возможность размещения в ее 
границах объектов капитального строи-
тельства. А в изменениях градострои-
тельного проекта запрет снимается.

По мнению правоохранителей, ини-
циируемые ульяновскими органами 
местного самоуправления изменения, 
затрагивающие правовой режим дан-

В защиту парка 

Наталья Лазарева, ульяновская общественница (в своем блоге): 
- Решение Верховного суда РФ, касающееся парка имени Ульянова, знаковое: появился шанс 
попытаться защитить и другие зеленые зоны в историческом центре города, на месте которых 
постановление №256-П разрешает строить. На заседании экологической палаты, которое 
прошло 4 апреля, руководитель комитета архитектуры и градостроительства администрации 
Ульяновска Татьяна Трифонова заявила, что территорию парка «мы закрасим зеленым». Но 
если бы не решение Верховного суда, сами бы чиновники на это не пошли, несмотря на наши 
требования. По остальным зеленым зонам гарантий ноль, как, впрочем, и по этой... 

ДОСЛОВНО

ного объекта зеленого фонда, неизбеж-
но приведут к нарушению требований 
градостроительного законодательства. 
Поэтому районные прокуроры объяви-
ли комитету архитектуры и градострои-
тельства администрации областного 
центра предостережение о недопусти-
мости совершения указанных действий. 
При этом правоохранители уточнили, 
что нарушители законодательства РФ 
подлежат как административной, так и 
уголовной ответственности.

Финальные общественные слуша-
ния назначены на 11 апреля.

Анастасия Гайнутдинова

Эти два вопроса оказались самыми популярны-
ми среди студентов педуниверситета, которые 
первыми приняли участие в фестивале здоро-

вья. Областной месячник пропаганды здорово-
го образа жизни стартовал 7 апреля и продлится  

до 30 апреля. Планируется, что за это время 
посетить его площадки смогут порядка шести 

тысяч жителей региона.

7 апреля в холле педуниверситета свою рабо-
ту развернули сразу несколько площадок: студен-
ты и преподаватели вуза могли измерить артери-
альное давление, рост и вес,  проверить остроту 
зрения, получить консультации медиков по ин-
тересующим вопросам, больше узнать о здоровом 
питании. Для них же специалисты министерства 
здравоохранения проводили викторины и кон-
курсы. Например, можно было не просто про-
верить объем своих легких, но и поучаствовать в 
конкурсе на  скоростное надувание воздушных 
шаров. А артериальное давление можно было из-
мерить сразу на двух аппаратах - привычном то-
нометре с манжетой и грушей и автоматическом 
японском чуде техники, который по итогам про-
верки даже выносит свой «вердикт» - из аппарата 
выходит чек с результатами измерения и общим 
итогом сеанса. После такой проверки корреспон-
дент «уП»  получил квиточек с радующим «диа-
гнозом»: «аритмия не выявлена, давление по шка-
ле ВоЗ оптимальное».

- сейчас в университет дети уже приходят не 
слишком здоровыми. Если раньше у студентов 
был максимум сколиоз, то сейчас - это и невроло-
гия, и проблемы с сердцем, и лишний вес, и мно-
гое другое, - поделилась наблюдениями фельд-
шер здравпункта улГПу Надежда Артамонова. 
- Поэтому сегодня у них было много вопросов на 

каждой из площадок, и мы рады, что они заинте-
ресованы в здоровом образе жизни. интересно, 
что многие девушки боятся встать на весы. мно-
гие даже слишком озабочены тем, чтобы похудеть. 
молодые люди часто спрашивают о том, как бро-
сить курить. Вообще же такое мероприятие - это 

призыв к профилактике. Ведь все знают, что легче 
предупредить заболевание, чем потом лечиться. 

В министерстве здравоохранения и соц-
развития ульяновской области отметили, что 
в рамках месячника здоровья во всех лечебно-
профилактических учреждениях области, жен-
ских консультациях, центрах здоровья и даже 
в некоторых торговых центрах пройдут дни от-
крытых дверей или будут развернуты информа-
ционные площадки.  Посетив их, жители смогут 
проконсультироваться со специалистами по во-
просам профилактики заболеваний, также будут 
организованы показ тематических видеороли-
ков, работа «школ здоровья» по профилактике 
и лечению артериальной гипертонии, инсульта, 
сахарного диабета.  Для школьников и студентов 
врачи проведут лекции, беседы, видеолектории 
по обучению правилам здорового образа жизни, 
профилактике наркомании, алкоголизма, ВиЧ-
инфекции, табакокурения, негативному влиянию 
интернета и телевидения.  В детских больницах 
будут организованы конкурсы рисунков «Я за 
здоровый образ жизни!». Также посетители не-
которых «пунктов здоровья»  смогут пройти 
скрининг-тестирование по выявлению факторов 
риска развития заболеваний.

- месячник здоровья проводится в 
ульяновской области ежегодно, в этом году ме-
роприятия направлены в большей степени на 
молодежную аудиторию. молодые люди больше 
всех подвержены негативным влияниям, им легче 
попасть в алкогольную и наркотическую зависи-
мость. Здоровый образ жизни должен стать но-
вым трендом среди юных ульяновцев, - пояснил 
министр здравоохранения и социального разви-
тия ульяновской области Павел Дегтярь. 

ознакомиться с планом работы площадок 
можно на сайте областного центра медицинской 
профилактики ocmp73.ru  в разделе «Календарь 
мероприятий». 

До 30 апреля измерить давление и проверить зрение можно будет 
даже в торговых центрах ульяновска
Как похудеть и бросить курить? 
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Я в городе  
не сорю

 
Скажу честно:  

я на субботник идти не хочу 

Понятно, что после зимы 
город особенно остро испыты-
вает нужду в наведении поряд-
ка. Заняться есть чем: вывезти 
снег, убрать листья, почистить 
от пыли и грязи тротуары, 
скверы, улицы, посадить моло-
дые деревья и оформить клум-
бы. Благое дело, особенно если 
вспомнить, что все это - для 
нас с вами, жителей ульянов-
ска. Вот только я не понимаю, 
почему в благоустройстве 
должны принимать непосред-
ственное участие сами горожа-
не. Этим должны заниматься 
соответствующие службы. Для 
них субботник - часть их рабо-
ты. и проводить его следова-
ло бы не только по субботам. 
Поддерживать чистоту в горо-
де необходимо регулярно.

Я считаю, что каждый че-
ловек должен заниматься сво-
ей непосредственной работой. 
одни запускают ракеты в кос-
мос, другие строят дома, тре-
тьи убирают улицы. и каждый 
труд оплачивается. А суббот-
ник - это уже добровольчество. 
суть в том, что фактически 
горожане делают ту работу, 
которую должны выполнять 
коммунальные службы. Лично 
у меня нет желания трудиться 
вместо кого-то. Тем более бес-
платно. Тем более что я добро-
совестно плачу налоги. Лучше 
я принесу пользу обществу на 
своем рабочем месте.

Тот факт, что я не хочу идти 
убирать улицы, еще не значит, 
что я безразлично отношусь 
к месту, в котором живу. сме-
ло могу сказать: я не сорю в 
городе. За последний год я не 
выбросила ни одной бумаж-
ки мимо урны. и даже если в 
пределах видимости нет кон-
тейнера, мне не составит тру-
да сделать несколько лишних 
шагов, чтобы его найти. Более 
того, если я увижу валяющие-
ся на тротуаре бумажки, то, 
скорее всего, сама их подниму 
и выброшу.

Все привыкли ругать улья-
новск за его грязные улицы и 
захламленные парки. однако 
стоит понимать, что мусор по-
является не сам по себе. Его 
оставляют жители. Кто-то, 
выйдя из автобуса, бросил на 
остановке скомканный билет. 
Кто-то выпивал в парке на 
скамейке и оставил рядом пу-
стые бутылки. Кто-то на бегу 
бросил на тротуар окурок. из 
таких мелочей и получается 
наша с вами грязная культур-
ная столица.

меня воспитали с четким 
пониманием того, что не стоит 
бросать мусор где попало. Не 
сорить проще, чем потом уби-
рать. В этом, на мой взгляд, и 
заключается неравнодушие к 
городу и его убранству. и если 
у каждого из жителей будет та-
кое же отношение, тогда, гля-
дишь, и субботники проводить 
не понадобится.

По словам старшего по-
мощника прокурора максима 
Гаврилина, прокурором города 
Димитровграда второго апреля 
было возбуждено дело об адми-
нистративном правонарушении 
по части 1 статьи 5.27 КоАП в 
отношении «Дикома», а имен-
но в отношении юридического 
лица. Дело направлено на рас-
смотрение в Государственную 
инспекцию труда ульяновской 
области.

Долг предприятия перед 
работниками составляет более 
шести миллионов рублей - со-
трудники мясокомбината не по-
лучают зарплату с декабря про-
шлого года.

Принимая во внимание, что 
администрацией хозяйству-
ющего субъекта сведения о дол-
ге по зарплате скрывались от 
органов Государственной стати-
стики, прокурор Димитровграда 
возбудил в отношении началь-

ника планово-экономического 
отдела ооо «Диком» Елены 
Басановой дело об админи-
стративном правонарушении 
по ст.13.19 КоАП РФ (наруше-
ние порядка предоставления 
информации, необходимой для 
проведения государственных 
статистических наблюдений).

Напомним, что осенью 2013 
года такая ситуация уже воз-
никала. Тогда задолженность 
превысила 3,5 миллиона, и 
прокурор Димитровграда воз-
будил в отношении директора  
ооо «Диком» Анвара Халиул-
лина дело об административном 
правонарушении по ч. 2 ст. 5.27 
КоАП РФ, который в результа-
те был отстранен от должности 
сроком на один год.

Кроме этого прокурату-
ра выяснила, что руководство 
ооо в тот же период време-
ни направило более 200 тысяч 
рублей на покрытие предста-

вительских информационно-
консультационных расходов. 
Также предназначенные для 
выплаты трудовому коллекти-
ву заработной платы денежные 
средства перечислялись ряду 
фирм в качестве платы за техос-
мотр и запчасти не состоящих на 
балансе комбината автомобилей 
Lexus 600h и Toyota Corolla.

В этой связи прокурор Ди-
митровграда направил мате-
риалы проверки в следственные 
органы для возбуждения уго-
ловного дела по ч. 2 ст. 145-1 уК 
РФ (невыплата заработной пла-
ты), предусматривающей нака-
зание в виде лишения свободы 
на срок до трех лет.

Так как ситуация повтори-
лась, налоговая служба начала 
собственную проверку. Если 
подтвердится факт нецеле-
вого расходования денежных 
средств, будет возбуждено уго-
ловное дело.

Задолженность по зарплате на «Дикоме»  превысила шесть миллионов 

Новый менеджмент наступает на старые грабли

Кирилл Шевченко  

Прокурор Димитровграда воз-
будил дело об административном 

правонарушении в отношении 
ООО «Диком».
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Начинающие предприниматели часто 
не решаются заниматься тем бизнесом, о 
котором мечтают, просто из-за того, что их 
целевой рынок уже перенасыщен и, как им 
кажется, там просто нет места для новых 
участников. 

Тем не менее опытные владельцы ма-
лого бизнеса могут эффективно работать 
и в переполненном «поле», и даже там, где 
прибыль делит между собой пара монопо-
листов. Ключ к вашему успеху не в том, 
чтобы стать единственными на рынке, 
а в том, чтобы суметь выделиться и по-
зиционировать себя в толпе. 

Бизнес - это игра, и победит в ней 
только команда с лучшими игроками. 
Чтобы обойти конкурентов, необходимы 
коллективные усилия каждого. Перед вами 
три стратегических направления, которые 
помогут обойти конкурентов уже на старте 
и остаться в бизнесе, несмотря на их при-
сутствие.

1. ищите сВоЮ нишу.
многие предприниматели на первых 

порах совершают большую ошибку, думая, 
что они должны проложить собственный, 
уникальный путь к успеху. Конечно, рынок 
всегда нуждается в новаторах, но бизнес не 
обязательно должен быть революционным, 
чтобы стать успешным.

Как нет двух одинаковых покупате-
лей, так нет и двух одинаковых компаний. 

Вместо того чтобы изо всех сил выду-
мывать инновационный подход, взгляните 
на вашу сферу деятельности, определите 
целевую аудиторию и ее ключевые потреб-
ности. Затем выясните, как по-другому 
можно удовлетворить те же потребности, и 
начните действовать.

Starbucks не была первой компанией, 
которая продавала кофе, но именно эта 
фирма заново изобрела кофейню, в которой 
покупатель получал не только кофе, а (как 
бы напыщенно это ни звучало) отражение 
собственной индивидуальности. Выбирая 
большой, маленький или средний стакан 
кофе с молоком, сливками, мороженым, с 
сахаром или с сиропом, с корицей или с шо-
коладом, он получал персональный подход, 
признание собственной уникальности. 

сегодня в мире работают более чем  
17 000 кофеен Starbucks, но и это не меша-
ет другим кофейням находить свою нишу. 
Coffee House, «Шоколадница», «Восток-
Запад» - местные кафе преуспевают, потому 
что обещают чуть больше, чем чашка кофе 
и место, чтобы посидеть. они руководству-
ются в своей работе самыми первичными 
потребностями человека - в безопасности и 
комфорте, в признании общества, ощуще-
нии причастности и связности с окружаю-
щими людьми.

Рубрику ведет 
Андрей Дуров, 
консультант, бизнес-
тренер, руководитель 
проекта  «Секреты- 
успешных-продаж.рф»

еСть ОтВет!

Уважаемые читатели!  
К нам продолжают поступать 

письма с вашими вопросами. И мы 
продолжаем публиковать ответы 
на них нашего эксперта. Напоми-

наем вам, что в июне мы проведем 
конкурс и выберем  

3 наиболее интересных вопроса, ав-
торы которых получат специальные 

призы от газеты «УП» и нашего 
эксперта.  

Пишите нам еще!

«Насколько эффективна переписка 
с потенциальными клиентами по Ин-
тернету? Базу телефонов потенциаль-
ных клиентов собрать очень нелегко. 
Моя компания занимается съемками и 
фотографией, оказывает услуги тако-
го же характера. Можете ли сказать 
свой вердикт по поводу переписки с кли-
ентами по Интернету (в соцсетях или 
по электронной почте) - хорошо это или 
плохо, как эффективно, стоит ли заме-
нить этот способ общения подчистую и 
тратить время только на поиск номе-
ров телефонов для холодного обзвона? 
Есть ли методы эффективного общения 
по Интернету с потенциальными клиен-
тами? Спасибо!

Ольга Иванова, г. Ульяновск».

ольга!
В бизнесе нет ничего, чему мож-

но было бы дать оценку «хорошо» 
или «плохо»! с определенностью 
можно сказать только две вещи: «я 
не знаю» и «нужно пробовать».

Вы не узнаете, какие каналы про-
движения работают, а какие нет, пока 
не протестируете их все в работе.

Вот вы предлагаете фотоуслуги, 
а каким образом можно рассказать о 
фотографиях по телефону? Не что-
бы это было невозможно в принципе. 
Но, согласитесь, фотографии лучше 
показывать, чем рассказывать о них. 

Я вообще не сторонник продажи 
подобных вещей по телефону. Хотя 
пару раз и видел высококлассных 
продавцов, которые при мне закрыва-
ли сделки по телефону на чудовищ-
ные суммы, продавая снег зимой.

Но фотография говорит сама за 
себя! Например, можно еженедельно 
рассылать по электронной почте по-
тенциальным клиентам свои лучшие 
фотографии, делать акции, предло-
жения фотосессий ко дню рождения 
и т.п. Кроме того, в вашей рассылке 
должно быть что-то актуальное и 
полезное для ваших клиентов. Это 
могут быть советы по технике фото-
съемки, композиции, одежде и сти-
лю, прическе, макияжу - все, что ин-

тересует вашу целевую аудиторию. 
Таким образом, с помощью почтовой 
рассылки вы будете формировать 
группу своих «теплых клиентов».

социальные сети также являют-
ся мощным средством продвижения 
и продаж. Продвижением фотоуслуг 
через группы в социальных сетях за-
нимаются многие фотографы и фото-
студии. Это великолепная площадка 
для демонстрации своих работ, поис-
ка клиентов и продажи своих услуг. 
с помощью своей группы вы смо-
жете даже наладить такую модную 
вещь, как «закрытые продажи».

инфобизнес здорово поднаторел 
в продвижении и продажах с помо-
щью соцсетей. уверен, в интернете 
вы сможете найти массу информа-
ции по работе с соцсетями. Есть кур-
сы, где этому можно научиться. 

А можно пойти другим путем - 
нанять специалистов, которые сдела-
ют все необходимое «под ключ». Этот 
путь представляется более быстрым и 
сравнительно недорогим. Но за вами 
все равно останется самая главная ра-
бота - выявление интересов и потреб-
ностей вашей целевой аудитории. и 
только удовлетворив эти потребно-
сти, вы сможете эффективно прода-
вать, вне зависимости от того, какие 
каналы для этого выберете.

Именно поэтому небольшим компа-
ниям удобнее работать в узких нишах. 
Если у вас нет средств на полномас-
штабную борьбу с крупными конкурен-
тами, не вмешивайтесь в эту войну, а 
сосредоточьтесь на качественном удо-
влетворении какой-нибудь одной, специ-
фической потребности покупателя.  

К примеру, в вашем районе три универ-
сальных фитнес-клуба, но только в одном 
есть фитнес-программа для будущих мам 
и детская игровая комната. Как вы думаете, 
куда пойдут беременные, недавно родив-
шие, а также женщины с детьми? Кому они 
с удовольствием отдадут свои деньги? Вот 
почему, чтобы обходить конкурентов уже на 
старте, нужно найти свою специализацию и 
придерживаться ее.

Легко сказать, но так ли легко сделать? 
Как найти ту самую нишу, которая будет 
востребована среди клиентов? 

Еще некоторое время назад  анализи-
ровать рынок было довольно трудоемко, од-
нако сегодня, во время расцвета интернет-
ресурсов, аналитика стала доступной 
каждому. Для этого достаточно освоить эти 
простые и бесплатные инструменты:

· Wordstat от Яндекс
· Adwords и Trends от Google
Данные программы отслеживают ча-

стоту запросов пользователей по той или 
иной теме.  А поскольку сейчас практиче-
ски всю необходимую информацию о то-
варах и услугах, представленных на рынке, 

люди (а значит, и потенциальные клиенты) 
получают из интернета, приведенные ин-
струменты позволяют получить свежие и 
точные данные о состоянии потребитель-
ского спроса. 

К примеру, вы планируете открыть 
фирму, предоставляющую услуги кредит-
ных  брокеров. Вы вводите в одной из про-
грамм интересующее вас направление и 
смотрите, какие запросы делали покупатели 
и как часто. Чем больше запросов, тем боль-
ше конкуренция в данном направлении. 
Поскольку ваша цель - выделиться, сузить 
нишу, следовательно, необходимо сосредо-
точиться не на самых популярных запросах, 
а на том, что еще ищут по этой теме. Для 
нашего примера сужение ниши может быть 
проведено по следующим направлениям: 
«кредитный брокер по работе с открыты-
ми просрочками», «кредитный брокер по 
работе с плохой кредитной историей» или 
«кредитный брокер по работе с ипотечным 
кредитованием». 

Не следует думать, что узкая ниша 
означает мало денег. Наоборот, узкие 
ниши всегда более прибыльны, так как в 
них, как правило, очень небольшая кон-
куренция,  в то время как в более широ-
ких сферах выручку между собой делят 
гиганты рынка, а мелким участникам 
достаются лишь крохи. 

Запомните: специализация - фосфор-
ная краска, которая и черную кошку в тем-
ной комнате заставит светиться.

2. определите свои конкурентные пре-
имущества.

Джек уэлч, бывший генеральный ди-
ректор General Electric (GE), был прав, 
когда сказал, что «если у вас нет никакого 
конкурентного преимущества, не соревнуй-
тесь». 

Не стремитесь начать игру, если у 
вас нет плана, как победить. 

Ваш продукт и обслуживание могут 
быть похожи во многих аспектах с тем, 
что предлагает конкурент, за исключением 
нескольких определяющих факторов. Но 
именно эти факторы являются ключом ко 
всему. В то же время, если у вашей компа-
нии нет твердого фундамента под ногами, 
она просто рухнет, не выдержит конку-
ренции. следовательно, чтобы оставаться 
конкурентоспособными, нужно уметь вы-
деляться. 

Есть три ключевые области, на ко-
торых можно сосредоточиться  при вы-
боре конкурентных преимуществ:

1. Продукт.
2. сервис.
3. Бизнес.
Почему мы не говорим о цене? Потому 

что цена априори не может являться долго-
срочным конкурентным преимуществом. 
Рано или поздно на рынке появится кто-
то, кто предложит похожий товар по более 
низкой цене, или же вы сами будете вынуж-
дены поднять свои цены, чтобы удержать-
ся на плаву. Поэтому если вы нацелены на 
завоевание и удержание позиций с самого 
начала - цена не тот фактор, на который сле-
дует делать ставку.

Какое же конкурентное преимущество 
может быть у вашей компании? Поразмыс-
лите, возможно это:

Ваш продукт/услуга.
1. Лучшего качества/более прочный, 

надежный, с большим сроком использо-
вания - во-первых, это оправдывает более 
высокую цену, а во-вторых, небольшой раз-
мер компании привносит налет эксклюзив-
ности, который делает акцент на качестве 
еще ярче.

2. Редкий - клиентам время от времени 
надоедают продукты массового спроса, а по-
тому им приятно иногда покупать товары, 
которые они не могут купить больше нигде.

3. Более легкий в использовании - если 
клиент может освоить ваш супер-мега-
волюмайзинг-стайлер за две секунды,  а не 
за два часа, будьте уверены - у вас есть кон-
курентное преимущество.

4. Более безопасный в использовании 
- особенно сильно это преимущество ока-
зывает воздействие на покупателей с деть-
ми, или если ваши покупатели и есть дети. 
Никому не хочется оказаться в больнице, 
сэкономив несколько рублей. Несмотря на 
то, что упор на безопасности потребует про-
ведения определенных тестов, это действи-
тельно работает.

5. Более тихий - относится к любому 
продукту, который создает шум при исполь-
зовании. За исключением динамиков, шум 
раздражает, а потому, если ваш товар тише, 
чем у конкурентов, он будет пользоваться 
большим спросом.

6. Более эффективный - ваш продукт 
работает больше, делает больше, чем у  кон-
курента? Ваши сотрудники быстрее печата-
ют, рассматривают заявки, оформляют до-

говоры? скорость в наши дни играет очень 
большую роль, и это просто невероятный 
инструмент продаж.

Ваш сервис.
1. Ориентирован на клиента - это 

удивительное, легкое, а главное абсолютно 
бесплатное конкурентное преимущество. 
улыбайтесь, будьте вежливы, стройте от-
ношения с вашими клиентами и отвечайте 
на жалобы быстро и спокойно. Это очень 
просто. Но это то, что крупные компании 
практически не могут делать хорошо.

2. Вы открыты в то время, как кон-
куренты - нет - следуете ли вы графику 
24/7 или просто открываетесь по субботам, 
в то время как ваши соперники закрыты. 
Это делает жизнь клиента более удобной, а 
значит, способствует вашему успеху.

3. У вас более быстрая доставка - 
готовы нанять «адскую колесницу», чтобы 
доставить товар в самые сжатые сроки, если 
вашим клиентам это необходимо? смело 
делайте это своей стратегией.

4. Ваш веб-сайт является более эф-
фективным / надежным/ быстрым / 
простым/ позволяет делать заказ он-
лайн. интернет - все в наши дни. Просто 
разработайте хороший сайт. иногда этого 
бывает вполне достаточно, чтобы выделить-
ся среди конкурентов.

 Ваша компания.
1. Имеет больший ассортимент - 

просто у вас есть те товары или услуги, ко-
торых нет у конкурента.

2. Предлагает несколько вариантов 
оплаты -  сделать это своим конкурентным 
преимуществом начинающим компания 
бывает трудно, потому что на первых по-
рах денежные потоки означают выживание. 
однако если вы можете предложить своим 
клиентам рассрочку, кредит или оплату то-
вара после получения - это мощный плюс в 
вашу пользу.

3. Лучше расположена - это может 
означать близость к общественному транс-
порту или наличие автостоянки - что угод-
но, вплоть до того, что рядом прекрасный 
вид на парк. 

4. Имеет отличный дизайн помеще-
ний - сделайте ваши помещения запоми-
нающимися, красивыми, оригинальными, и 
клиенты захотят к вам вернуться.

иногда на поиск конкурентного  
преимущества может уйти много времени, 
но это - благодатно потраченное время. Не 
ограничивайтесь стандартными и избитыми 
фразами «лучшее качество», «индивидуаль-
ный подход». Если у вас качество действи-
тельно лучше - покажите ЧЕм, а если ин-
дивидуальный подход - продемонстрируйте 
его наглядно. Ваши конкурентные преиму-
щества должны быть действительно уни-
кальными, только тогда они будут работать.

Напоследок еще один совет: если вы 
не можете выбрать, делайте упор на кли-
ентоориентированный сервис. Именно 
характер и особенности обслуживания 
сложнее всего скопировать. конкуренты 
с легкостью предложат иной ассорти-
мент или сделают сайт лучше, чем у вас, 
но если вы искренне заботитесь о своих 
покупателях и стараетесь сделать их 
жизнь лучше, ваша компания будет на 
плаву долгие годы.  

3. удивите клиента до того, как он узна-
ет, кто вы.

Вспомните, что происходит за несколь-
ко недель до выхода какого-нибудь блокба-
стера на широкий экран. Полномасштаб-
ные промо-акции, запускаются трейлеры, 
ведется обратный отсчет, проводятся опро-
сы...  или, например, выход нового продук-
та компании Apple. Напряжение буквально 
висит в воздухе, а изделия по баснословным 
ценам раскупаются, как горячие пирожки.  
А теперь задайте себе вопрос: почему? 

Потому что это модно. 
Людям нравится следовать трендам, 

нравится состояние возбуждения и вол-
нения, нравится исследовать что-то новое, 
необычное. Это приносит определенную 
искру в течение повседневной жизни, а по-
тому притягивает. 

Не думайте, «чем моя маленькая 
компания может соперничать с apple» 
или «как я с моим ограниченным бюд-
жетом смогу удивить своих потенци-
альных клиентов». думайте так: «что 
я могу сделать, чтобы клиенты сразу 
запомнили мою компанию, выделили ее 
из толпы», «как я могу создать моду на 
мою компанию». 

инновации создают что-то захваты-
вающее, о чем интересно поговорить. и нет 
ничего, что раскручивает бизнес быстрее, 
чем «сарафанное радио». Если вы найдете 
способ, чтобы ваши клиенты заговорили о 
вашей компании, о том новом, необычном, 
полезном, что вы привнесете на рынок, вам 
уже не надо будет беспокоиться, чтобы обо-
гнать конкурентов. Вы уже оставили их да-
леко позади. 

Желаю вам, чтобы ваши клиенты по-
скорее заговорили о вашей компании!

Как обойти конкурентов  
уже на старте?
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Извещение о проведении торгов
Открытое акционерное общество «Пассажирское  

автотранспортное предприятие №1» сообщает о 
проведении торгов в форме открытого аукциона по 
продаже недвижимого имущества, принадлежащего на 
праве собственности ОАО «ПАТП-1». 

Аукцион проводится в соответствии с Гражданским 
кодексом Российской Федерации, Федеральным законом 
от 26.12.1995 № 208-ФЗ «Об акционерных обществах» 
и на основании Протокола № 1/14 Заседания совета 
директоров ОАО «ПАТП-1» от 05.02.2014 г. Все вопросы, 
касающиеся проведения аукциона, не нашедшие 
отражения в настоящем информационном сообщении, 
регулируются в соответствии с требованиями 
законодательства Российской Федерации. 

Продавец: «Пассажирское  автотранспортное 
предприятие №1» (сокращенное наименование - ОАО 
«ПАТП-1»), адрес: 432049,  г. Ульяновск, ул. Азовская, 
55.

Способ продажи: аукцион (на повышение), 
открытый по составу участников и открытый по форме 
подачи предложений о цене имущества. 

Средства платежа: денежная единица Российской 
Федерации (рубль). 

Форма оплаты: денежная, безналичная, 
единовременная в течение 5 (пяти) дней с момента 
заключения договора купли-продажи. 

Начальная цена: 47 009 000 руб. (Сорок семь 
миллионов девять тысяч) руб. 00 коп. в т.ч. НДС .

Сумма задатка: 4700900 (Четыре миллиона семьсот 
тысяч девятьсот ) руб. 00 коп. 

Шаг аукциона: 5000 руб. (увеличение цены).
Дата и время окончания срока подачи заявок на 

участие в открытом аукционе: 30 апреля 2014 года в  
12 час. 00 мин. (по московскому времени)

Дата проведения аукциона и подведения итогов:  
20 мая 2014 года в 10.00 по московскому времени. 

Место проведения аукциона и подведения итогов: 
г. Ульяновск, ул. Азовская, 55, ОАО «ПАТП-1», кабинет 
генерального директора. 

Характеристика лота: Помещения, назначение: 
нежилое, общая площадь: 5 674,45 кв.м, этаж 1, номера 
на поэтажном плане: 12-42, адрес объекта: Ульяновская 
область, г. Ульяновск, 1 проезд Инженерный, № 11 
кадастровый номер 73:24:021104:1469,  и Здание № 3 
КПП ЦЕНТРАЛЬНАЯ, назначение: нежилое, 1-этажное, 
общая площадь 660,13 кв. м, инв.№ 29062, лит. В, адрес 
(местонахождение) объекта: Ульяновская область,  
г. Ульяновск, 1 проезд Инженерный, № 11, кадастровый 
номер: 73:24:021104:1176, расположенные на земельном 
участке, общей площадью 35 180,30 кв.м, категория 
земель: земли населённых пунктов, разрешенное 
использование: для здания пристроя к теплой стоянки 
автотранспорта, склада масел и здания контрольно-
пропускного пункта - центральный, кадастровый номер 
73:24:021104:90, 

- Корпус №4 КПП №2,  общая площадь 93,46 
кв. м, литеры: Ж, ж, ж1, назначение: нежилое, адрес 
(местонахождение) объекта: Ульяновская область, г. 
Ульяновск, 1 проезд Инженерный, № 11, кадастровый 
номер: 73:24:021104:1175, расположенные на земельном 
участке общей площадью 158,9 кв.м, категория земель: 
земли населённых пунктов, разрешённое использование: 

для здания контрольно-пропускного пункта № 2, 
кадастровый номер 73:24:021104:95. 

Ограничения (обременения):  Передаваемое в 
аренду имущество, а именно Помещения, назначение: 
нежилое, общая площадь: 5 674,45 кв.м, этаж 1, номера 
на поэтажном плане: 12-42, адрес объекта: Ульяновская 
область, г. Ульяновск, 1 проезд Инженерный, № 11 
кадастровый номер 73:24:021104:1469 обременено 
ипотекой (залогом) в пользу ОАО «Сбербанк России» 
на основании договора ипотеки № 130/85/2012 от 
29.06.2012 г. и договора ипотеки № 234/85/2013 от  
17 декабря 2013 г. 

Подробнее ознакомиться с информацией о 
продаваемом имуществе, формой заявки, условиями 
договора купли-продажи и иными сведениями о порядке 
проведения торгов можно с момента начала приёма 
заявок ежедневно (кроме выходных и праздничных дней) 
с 8.00 до 11.00, с 13.00 до 17.00 по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Азовская, 55, ОАО «ПАТП-1», юридический отдел, 
контактный телефон: (8422) 40-84-29, e-mail: patp-ul@
mail.ru.

Условия участия в аукционе: 
Общие условия. 
К участию в аукционе допускаются юридические 

и физические лица, которые в соответствии с 
законодательством Российской Федерации могут быть 
признаны покупателями, своевременно подавшие 
заявку на участие в торгах и представившие документы 
в соответствии с перечнем, объявленным в настоящем 
информационном сообщении, обеспечившие поступ-
ление задатка на указанный расчётный счёт ОАО 
«ПАТП-1». 

Обязанность доказать свое право на участие в 
аукционе возлагается на претендента. 

Порядок осмотра имущества.
В течение срока приема заявок осуществляется 

осмотр имущества, выставленного на аукцион. 
Адрес осмотра, день и время, предварительно 

согласовываются Претендентом с представителем 
Продавца.

Контактные телефоны: 8(8422) 40-84-11 
(генеральный директор ОАО «ПАТП-1» Рожков 
Михаил Юрьевич), 40-84-29 (юридический отдел ОАО 
«ПАТП-1»).

Перечень требуемых для участия в аукционе 
документов и требования к их оформлению. 

Для участия в торгах претендентам необходимо 
представить в ОАО «ПАТП-1» заявку (в 2-х экземплярах) 
на участие в торгах установленного образца (образец 
заявки - Приложение №1). 

Одновременно с заявкой претенденты подают 
опись представленных документов (в 2-х экземплярах) 
и следующие документы: 

Физические лица: 
1) Документ, удостоверяющий личность, и копии 

всех листов указанного документа;
2) Платежный документ с отметкой банка о 

списании денежных средств с банковского счета 
Претендента, подтверждающий внесение задатка.

Индивидуальные предприниматели: 
1) Копию свидетельства о регистрации в качестве 

индивидуального предпринимателя, заверенную 
нотариально; 

2) Копию свидетельства о постановке на учет в 
налоговом органе, заверенную нотариально; 

3) Выписку из ЕГРИП. 
4) Платежный документ с отметкой банка о 

списании денежных средств с банковского счета 
Претендента, подтверждающий внесение задатка.

Юридические лица: 
1) Копии учредительных документов, заверенные 

нотариально; 
2) Выписку из протокола о назначении 

руководителя; 
3) Выписку из решения уполномоченного органа 

юридического лица о совершении сделки (если 
это необходимо в соответствии с учредительными 
документами претендента); 

4) Выписку из ЕГРЮЛ (оригинал или заверенную 
нотариально); 

5) Копию свидетельства о государственной 
регистрации юридического лица, заверенную 
нотариально; 

6) Копию свидетельства о постановке на учет в 
налоговой инспекции, заверенную нотариально. 

В случае, если от имени претендента действует его 
представитель по доверенности, то к заявке должна быть 
приложена доверенность на осуществление действий 
от имени претендента, оформленная в установленном 
порядке, или заверенная нотариально копия такой 
доверенности. 

В случае если доверенность на осуществление 
действий от имени претендента подписана лицом, 
уполномоченным руководителем юридического 
лица, заявка должна содержать также документ, 
подтверждающий полномочия этого лица. 

7) Платежный документ с отметкой банка о 
списании денежных средств с банковского счета 
Претендента, подтверждающий внесение задатка.

Все листы документов, представляемых 
одновременно с заявкой, либо отдельные тома данных 
документов должны быть прошиты, пронумерованы, 
скреплены печатью претендента  (для юридического 
лица) и подписаны претендентом или его 
представителем. 

К данным документам (в том числе к каждому 
тому) также прилагается их опись. Заявка и такая опись 
составляются в двух экземплярах, один из которых 
остается у продавца, другой - у претендента. 

Соблюдение претендентом указанных требований 
означает, что заявка и документы, представляемые 
одновременно с заявкой, поданы от имени претендента. 

Указанные документы в части их оформления 
и содержания должны соответствовать требованиям 
законодательства Российской Федерации. 

Одно лицо имеет право подать только одну заявку. 
Заявка считается принятой продавцом, если ей 

присвоен регистрационный номер, о чем на заявке 
делается соответствующая запись. 

Дата начала приёма заявок: 04 апреля 2014 года. 
Время и место приёма заявок: рабочие дни с 

8.00 до 12.00, с 13.00 до 17.00 по адресу: г. Ульяновск,  
ул. Азовская, 55, ОАО «ПАТП-1», юридический отдел, 
контактный телефон: (8422) 40-84-29, e-mail: patp-ul@
mail.ru.

Срок окончания приёма заявок: 30 апреля 2014 года 
в 12.00 по московскому времени. 

Дата определения участников аукциона: 05 мая 
2014 года в 11.00 по московскому времени. 

Порядок внесения задатка и его возврата. 
Задаток перечисляется на расчётный счёт ОАО 

«ПАТП-1»  по следующим реквизитам: 
Открытое  акционерное  общество «Пассажирское  

автотранспортное предприятие №1», ИНН 7327044714, 
КПП 732701001, ОГРН 1087327000782, р/с 
40702810800000001910 в Ульяновском филиале ЗАО АКБ 
«ГАЗБАНК» г.Ульяновск, к/с 30101810500000000856, 
БИК 047308856, назначение платежа: «Задаток на 
участие в аукционе». 

Настоящее информационное сообщение является 
публичной офертой для заключения договора о задатке 
в соответствии со статьёй 437 Гражданского кодекса 
Российской Федерации. Подача претендентом заявки и 
перечисление задатка являются акцептом такой оферты, 
после чего договор о задатке считается заключенным в 
письменной форме. 

Документом, подтверждающим внесение задатка на 
расчётный счет продавца, является выписка с его счета, 
которую продавец представляет в комиссию. 

В случае не поступления задатка в указанный срок 
претендент к участию на торгах не допускается. 

Задаток возвращается претенденту в следующих 
случаях и порядке: 

- в случае отзыва заявки претендентом до даты 
окончания приёма заявок задаток возвращается 
претенденту не позднее 7 дней со дня поступления 
уведомления об отзыве; 

- в случаях отзыва заявки претендентом позднее 
даты окончания приёма заявок, а также если участник 
аукциона не признан победителем либо аукцион признан 
несостоявшимся, задаток возвращается в течение 7 дней 
с даты подведения итогов аукциона. 

Заключительные положения: 
Аукцион, в котором принял участие только один 

участник, признается несостоявшимся. 
Победитель аукциона определяется по 

максимальному размеру цены, предложенной 
претендентами. Предложения по цене подаются в 
открытой форме во время проведения аукциона. В 
день проведения аукциона и подведения его итогов 
победитель подписывает протокол аукциона и обязуется 
заключить договор купли-продажи имущества не 
позднее 15 (пятнадцати) рабочих дней с даты подведения 
итогов аукциона. 

Задаток, внесенный покупателем, засчитывается 
в оплату приобретаемого имущества. Покупатель 
производит оплату единовременно в безналичном 
порядке в течение 5 (пяти) дней с даты заключения 
договора купли-продажи на расчётный счёт ОАО 
«ПАТП-1» по следующим реквизитам: 

Открытое  акционерное  общество «Пассажирское  
автотранспортное предприятие №1», ИНН 7327044714, 
КПП 732701001, ОГРН 1087327000782, р/с 
40702810800000001910 в Ульяновском филиале ЗАО АКБ 
«ГАЗБАНК» г.Ульяновск, к/с 30101810500000000856, 
БИК 047308856, назначение платежа: «Оплата по 
договору купли-продажи недвижимого имущества 
от______ № _____». 

В случае уклонения или отказа победителя 
аукциона от заключения в установленный срок договора 
купли-продажи имущества, внесенный задаток ему не 
возвращается, и он утрачивает право на заключение 
указанного договора. 

Алексей Земцов

По данным рейтингового агент-
ства «Эксперт РА», снижение 

темпов роста кредитования на-
селения, наметившееся в конце 

2013 - начале 2014 года, может (с 
лагом в несколько месяцев) по-

ложительно сказаться на восста-
новлении темпов роста повсед-

невного потребления. Если это и 
произойдет, то на уровне не ниже 

темпов роста потребительских 
цен, но и не выше номинальных 

темпов роста доходов и заработ-
ной платы. 

Агентство напоминает, что в 
2013 году розничное кредитование 
оставалось ключевым драйвером 
роста банковского рынка. Однако 
темпы прироста снизились и со-
ставили по итогам 2013 года по-
рядка 30%, а общий объем ссудно-
го портфеля на 1 января 2014 года 
- почти 10 трлн рублей.

«Сейчас на всех сегментах 
банковского сектора наблюдается 
либо снижение темпов прироста, 
либо стагнация. Однако необе-
спеченную розницу, которая до 
настоящего времени была наибо-

Ева Штерле

Банк ВТБ24 выяснил, насколько финан-
совое состояние человека зависит от его 

имени, разделив 12 млн своих клиентов 
банка на три сегмента: низкодоходный, 

среднедоходный и высокодоходный. 

Наиболее «доходное» имя среди женщин - 
Наталия: каждая десятая из клиентов ВТБ24 
с этим именем относится к топ-сегменту. 
Серьезную разницу может обеспечить даже 
одна буква: женщин с именем Наталья в 
верхнем уровне меньше почти на 2%. В пер-
вую пятерку также попали имена: Лариса, 
Ирина, Елена, Людмила. Менее успешны в 
финансах клиентки с именами: Евгения, На-
дежда, Любовь, Екатерина и Анастасия.

Среди мужских имен пятерка имен, 
наиболее успешных в высокодоходном сег-
менте, выглядит следующим образом: Олег, 
Игорь, Вадим, Андрей, Константин. А такие 
имена, как Василий, Антон, Николай, Иван 
и Артем, скорее относятся к сегменту ниж-
него уровня.

Статистика также показывает, что муж-
чины в целом активнее пользуются банков-
скими продуктами, чем женщины. Их доля 
превалирует во всех сегментах, достигая в 
высокодоходном уровня в 68,4%. В то же 
время в низкодоходном сегменте соотноше-
ние примерно равное - 55/45 в пользу силь-
ного пола.

- Безусловно, это исследование носит 
скорее шуточный характер - финансовое 
благополучие конкретного человека всегда 
зависит от него самого и его способностей, 

- отмечает начальник отдела стратегии и 
анализа рынка ВТБ24 Вадим Красков. - Но 
наша статистика репрезентативна, ведь каж-
дый пятый трудоспособный житель России 
- клиент ВТБ24. Поэтому при выборе имен 
для своих детей вы можете руководство-
ваться нашими данными. 

 
ТОП-5 имен по уровню дохода выглядит 

следующим образом (указано процентное 
соотношение в высокодоходном сегменте):

Мужчины
1 Олег 12,5%
2 Игорь 12,3%
3 Вадим 11,5%
4 Андрей 10,8%
5 Константин 10,6%
...24 Василий 8,4%

25 Антон 8,2%
26 Николай 7,9%
27 Иван 6,8%
28 Артем 6,7%

Женщины
1 Наталия 8,8%
2 Лариса 8,6%
3 Ирина 7,6%
4 Елена 7,5%
5 Людмила 7,4%
…20 Евгения 5,8%
21 Надежда 5,7%
22 Любовь 5,7%
23 Екатерина 5,3%
24 Анастасия 4,0%

Россияне избавляются от закредитованности

лее быстрорастущим сегментом, 
в этом году ожидает наибольшее 
торможение. По прогнозу «Экс-
перт РА», темпы прироста этого 
сегмента в 2014 году снизятся на 
5 процентных пунктов (с 31 до 
26%)», - комментирует Павел Са-
миев, заместитель генерального 
директора «Эксперт РА».

О последних тенденциях в сег-
менте кредитных карт «Финан-
совой газете» рассказал директор 
по маркетингу Национального 
бюро кредитных историй (НБКИ) 
Алексей Волков. Он отметил зна-
чительное увеличение погашенных 
кредитов, выданных с помощью 
кредитных карт. Так, в IV квартале 

2014 года был закрыт 621 671 заем, 
выданный с использованием кре-
дитных карт, что на 94,62% боль-
ше аналогичного показателя за  
IV квартал 2012 года.

«Российские заемщики начи-
нают осознанно подходить к выбо-
ру кредитных продуктов, отказы-
ваясь от не слишком выгодных для 
них предложений, - комментирует 
Волков. - Снижение объемов зай-
мов, выдаваемых с помощью кре-
дитных карт, соответствует общей 
тенденции замедления развития 
рынка розничного кредитования. 
Поскольку именно этот сегмент 
был самым динамично развиваю-
щимся в предыдущие годы, на нем 
«охлаждение» рынка сказалось в 
наибольшей степени».

«Тем не менее, несмотря на 
существенное замедление роста 
портфелей и, как следствие, рост 
проблемных долгов в необеспе-
ченной рознице, мы не ожидаем 
никакой существенной угрозы для 
банковского сектора со стороны 
именно этого сегмента. Большую 
угрозу, по оценке агентства, в су-
ществующей экономической си-
туации представляет корпоратив-
ный сегмент», - добавляет Павел 
Самиев.

ПОТРЕБИТЕЛЬСКИй РыНОК

«Бедная Настя и вещий Олег»
Как имя влияет на финансовое благополучие человека

Динамика розничного кредитования В условиях стагнации, по сло-
вам Алексея Волкова, для креди-
тора важно максимально точно 
оценить профиль риска заемщика 
на этапе формирования предложе-
ния и не забывать о мониторинге 
этих показателей во время дей-
ствия кредитного договора. «Рос-
сийское кредитование все больше 
приближается к ситуации, при 
которой условия кредитования 
каждого человека напрямую зави-
сят от его финансовой репутации 
- кредитной истории», - заключает 
директор по маркетингу НБКИ.

Несмотря на 
существенное 
замедление роста 
портфелей, мы не 
ожидаем никакой 
существенной 
угрозы для 
банковского сектора 
со стороны именно 
этого сегмента
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Сообщение 
о проведении годового общего собрания акционеров 

Открытого акционерного общества  «Ульяновское 
конструкторское бюро приборостроения» 

Место нахождения: Россия, г. Ульяновск, ул. Кры-
мова, 10а.

Совет директоров Открытого акционерного обще-
ства «Ульяновское конструкторское бюро приборостро-
ения» (протокол № 5-14 от 2 апреля 2014 г.) сообщает 
о проведении годового общего собрания акционеров 
Общества, которое состоится  25 мая  2014 г.  в 11 час.  
00 мин. по адресу: Россия, г. Ульяновск, ул. Крымова, 
10а, конференц-зал.

Форма проведения годового Общего собрания ак-
ционеров - собрание (совместное присутствие акцио-
неров)

Регистрация участников собрания производится  
26 мая 2014 г.:

- начало регистрации - 9 час. 45 мин.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом 

Общем собрании акционеров Общества,  составлен по 
состоянию на  15 апреля 2014 г.

Акционеры вправе участвовать в собрании как лич-
но, так и через представителя. Акционеры - физические 
лица обязаны при регистрации предъявить документ, 
удостоверяющий личность. Представители акционера 
обязаны предъявить оформленную законным образом 
доверенность и документ, удостоверяющий личность. 
При регистрации представителю акционера - юриди-
ческого лица необходимо предъявить оформленную 
законным образом доверенность (кроме руководителей 
предприятия) и документ, удостоверяющий личность.

Повестка дня годового Общего собрания акционе-
ров:

1. О порядке ведения годового общего собрания ак-
ционеров Общества.

2. Утверждение годового отчета Общества.
3. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности 

Общества, в том числе отчета о финансовых результа-
тах за период с 1 января по 31 декабря 2013 года.

4. Утверждение распределения прибыли Общества 
по результатам деятельности за 2013 год.

5. О размере дивидендов по акциям каждой катего-
рии (типа), форме их выплаты, дате, на которую опреде-
ляются лица, имеющие право на получение дивидендов 
по результатам деятельности Общества за 2013 год.

6. О выплате вознаграждения за работу в составе 
Совета директоров членам Совета директоров.

7. Определение количественного состава Совета 
директоров Общества.

8. Избрание членов Совета директоров Общества.
9. Избрание членов ревизионной комиссии Обще-

ства.
10. Утверждение аудитора Общества.

11. Об отмене Положения о дивидендной политике 
открытого акционерного общества «Ульяновское кон-
структорское бюро приборостроения».

С материалами, предоставляемыми акционерам 
при подготовке к проведению годового Общего собра-
ния акционеров, можно ознакомиться не менее чем за 
20 календарных дней до даты начала собрания по адре-
су: Россия, 432071, г. Ульяновск, ул. Крымова, д. 10а  в 
рабочие дни с понедельника по четверг с 08 ч. 00 мин. 
до 12 ч. 00 мин. и с 13 ч. 00 мин. до 16 ч. 00 мин., в пят-
ницу с 08 ч. 00 мин. до 12 ч. 00 мин. и с 13 ч. 00 мин. до  
15 ч. 00 мин., а также на сайте Общества в сети Интер-
нет (www.ukbp.ru); 

в нерабочие часы, а также в выходные и праздники: 
на сайте Общества в сети Интернет (www.ukbp.ru).

Телефон для справок 8 (8422) 42-17-55.

Совет директоров ОАО «УКБП»

Кира Овчинникова

Подготовка Ульяновской 
области к чемпионату мира 

по футболу 2018 года вышла 
на новый этап - ульянов-

ских отельеров попросили 
оценить свои возможности 
и определиться, кто из них 
готов принять гостей спор-

тивного первенства. Делать 
предположения о возможном 

количестве  и статусе гостей 
и участников мундиаля в 

Ульяновске можно будет лишь 
после жеребьевки 2017 года. 

Однако оценить потенциал 
сферы гостеприимства нужно 

уже сейчас.

Основные требования к но-
мерному фонду и возможные 
проблемы с размещением гостей 
представители сферы гостепри-
имства обсудили 3 апреля на 
совместном «круглом столе»  с 
министерством экономики и 
планирования региона. По сло-
вам министра экономики обла-
сти Олега Асмуса, являющегося 
куратором проекта по участию 
региона в подготовке и прове-
дении чемпионата мира, в бли-
жайшее время Ульяновск ждет 
целая череда крупных спортив-
ных первенств. Именно они, 
по сути, и станут своеобразной 

проверкой на прочность для 
наших гостиниц и отелей. Так, 
до чемпионата мира по футбо-
лу 2018 года региону предстоит 
принять мировое первенство 
по хоккею с мячом в 2016 году 
и I Всероссийский фестиваль 
национальных и неолимпий-
ских видов спорта в июне этого 
года. 

Олег Асмус призвал участ-
ников рынка оценить свои воз-
можности и пройти обязатель-
ную классификацию, поскольку 
именно классифицированные 
гостиницы являются одним из 
залогов туристической и инве-
стиционной привлекательности 
региона. Он также добавил, что, 
подавая данные о номерном 
фонде, нужно говорить не об 
общем числе мест в отеле, а о 
количестве свободных. Так, по 
оценкам участников встречи, в 
обычные дни загруженность го-
стиниц составляет примерно 20 
процентов. Соответственно, на 
остальные 80 процентов орга-
низаторы первенств могут спо-
койно рассчитывать. Министр 
предложил участникам встречи 
стать членами рабочей группы 
по подготовке гостиничного 
сектора к крупным спортивным 
мероприятиям и собрать точ-
ные данные по всем гостиницам 
до 1 мая текущего года.

- Здесь точно будет массо-

вая тусовка, и вам надо к этому 
готовиться, - обратился Олег 
Асмус к ульяновским отелье-
рам. - Поволжская зона примет 
минимум 8 команд, а Саранск 
уже сейчас официально заявил, 
что порядка  8 тысяч участни-
ков соревнования они готовы 
отдать нам, так как не смогут 
разместить их у себя. Помимо 
этого  в Ульяновске уже точно 
разместится одна тренировоч-
ная база, а значит, одна коман-
да будет у нас жить. В худшем 
случае это будет какая-нибудь 
слабая команда, в лучшем - к 
примеру, Италия.  Смеются над 
нами в Интернете по этому по-
воду или нет, но они все равно 
будут жить у нас. А опыт по-
казывает, что с одной только 
сборной Мексики обычно при-
летают 40 тысяч человек. 

Впрочем, сложности могут 
возникнуть не только с наличи-
ем номеров, но и с их качеством. 
И если Фестиваль националь-
ных видов спорта особых требо-
ваний к категории номеров не 
предъявляет, то уже чемпионат 
мира по хоккею с мячом 2016 
года потребует определенное 
количество VIP-апартаментов  
для статусных гостей. Не так 
давно подобное первенство про-
шло в Иркутске, поэтому участ-
ники обсуждения предложили 
разработать «дорожную карту» 

по подготовке к чемпионату по-
сле консультации с иркутскими 
организаторами. 

Что же касается ЧМ по 
футболу, то здесь звездных го-
стей может быть еще больше. 
Впрочем, несмотря на большой 
объем предстоящей работы, ди-
рекция по подготовке к чемпио-
нату настроена довольно опти-
мистично.

- Пятизвездочная гостини-
ца у нас есть, поэтому, если что, 
найдем, куда поселить Криш-
тиану Роналду, - улыбнулся ми-
нистр. 

Сами представители гости-
ниц также выступили с пред-
ложениями  - так, они отметили 
необходимость продажи целого 
пакета услуг, в который войдет 
билет на спортивное соревно-
вание, проживание в отеле и 
сувенирная продукция. В таком 
случае отельеры смогут заранее 
продать часть своего номерного 
фонда. Еще одна инициатива - 
разработать и внедрить единую 
систему бронирования, которая 
позволит оперативно отсле-
живать количество свободных 
и занятых номеров. Министр 
экономики, со своей стороны, 
попросил участников «кругло-
го стола» обратить особое вни-
мание на возможность разме-
щения людей с ограниченными 
возможностями. 

Гостиничный фонд Ульяновской области готовят  
к крупным спортивным первенствам

Президентский номер  
для Криштиану Роналду

Ульяновцев познакомят  
с языковыми  
традициями Европы

26 апреля в Ульяновском госу-
дарственном педагогическом 

университете имени Ильи Улья-
нова в рамках фестиваля «Дни 

Европы» в 12-й раз состоится 
Международный фестиваль язы-
ков «Много народов - один мир».

Фестиваль будет состоять из 
интернационального концерта и 
языковых презентаций.

На презентациях послы, куль-
турные атташе, писатели из десяти 
государств Европы расскажут о 
языковых традициях своих стран. 
Как сообщили в педагогическом 
университете, программа концерта 
пока готовится.

Кроме того, в преддверии фе-
стиваля объявлено два конкурса: 
художественный «Много наро-
дов - один мир» и литературный 
«Кто не знает иностранного язы-
ка, тот не знает своего собствен-
ного. (И.В. Гете)». «Фестиваль 
языков - это массовое культурно-
просветительское мероприятие, 
посвященное языкам, лингвистике 
и межкультурной коммуникации, 
целью которого является решение 
проблемы межкультурного диало-
га через развитие интереса к язы-
кам, выявление и активизацию та-
лантливой молодежи, поощрение 
изучения языков, показ многооб-
разия народов, языков и культур», 
- рассказывают организаторы.

Медиа73

«Братья и сестры 
Сююмбике» - будущее 
таких славных богословов, 
как Марджани, Амирхан

В минувшие выходные в казан-
ской мечети «Ярдэм» состоялся 
17-й Всероссийский конкурс для 

детей и подростков «Сестры и 
братья Сююмбике». Главными 

организаторами конкурса высту-
пили всероссийская организация 
женщин «Муслима» и благотво-

рительный фонд «Ярдэм».

В конкурсе приняло участие 
около 500 детей и подростков. 
Принять участие в конкурсе при-
ехали дети из разных районов Та-
тарстана, также были делегации из 
Ульяновска. Участники конкурса 
состязались в знании Корана и 
основ ислама. Также конкурсан-
ты ответили на ряд вопросов по 
истории ислама и о выдающихся 
исторических деятелях Татарста-
на. В состязании приняли участие 
дети и подростки от 4 до 18 лет, 
сообщила главный организатор 
конкурса, председатель женской 
организации «Муслима» Альмира 
Адиатуллина.
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В Засвияжье  
пройдёт 
традиционная 
весенняя 
эстафета

Легкоатлетические сорев-
нования среди школьных и 

трудовых команд, посвящен-
ные 366-летию Симбирска-

Ульяновска, стартуют  
19 апреля на площади  

50-летия ВЛКСМ. 

Дистанция эстафеты в этом 
году состоит из 20 этапов об-
щей протяженностью 6 кило-
метров. В беге посоревнуются 
70 команд от общеобразова-
тельных учреждений, а также 
организаций и предприятий. 
Предполагается, что всего в со-
ревнованиях примут участие 
около 1500 человек.

По традиции местом старта 
и финиша эстафеты является 
площадь около Дома культуры 
«УаЗ» (Полбина, 15). В 11.00 
будет дан старт для участников 
первого забега - девушек обще-
образовательных школ, а также 
студенток ссузов. В 11.40 состо-
ится забег юношей - учащихся 
общеобразовательных школ. В 
12.15 стартуют участники тре-
тьего забега - юноши-учащиеся 
ссузов, команды промышлен-
ных предприятий и организа-
ций района, тОс.

торжественное закрытие 
58-й традиционной весенней 
легкоатлетической эстафеты, 
награждение призеров и по-
бедителей эстафеты состоится 
в 13.00. В настоящее время на 
территории района ведется ак-
тивная работа по подготовке 
маршрута эстафеты: продол-
жается очистка прилегающей 
территории от мусора, с насту-
плением благоприятных погод-
ных условий будет проведена 
работа по ремонту дорожного 
полотна по маршруту.

В Чердаклинском  районе традиция 
легкоатлетических эстафет берет на-

чало со… «школьной скамьи».  
В 1961 году коллектив единомышлен-

ников чердаклинской СОШ № 1 во 
главе с учителем физической куль-

туры Верой Николаевной Волковой 
провел первые беговые соревнова-
ния среди учащихся.  Шли годы,  и 

«междусобойчик», преодолев  грани-
цы одного учебного заведения, стал 

открытым состязанием. К эстафетной 
орбите стали подключаться другие 

школы. Наконец  9 мая 1968 года  при 
поддержке спортобщества «Урожай» 

состоялись полноценные районные 
старты.  К 25-й годовщине Победы в 

ВОВ мероприятие перешло под па-
тронат газеты «Поволжская правда».

- В то время эстафета была не та, что 
сейчас, - сравнивает организатор первых 
забегов Геннадий Лапшов.  - Раньше и 
интерес к ней, и масштаб были выше. В 
школах училось почти по тысяче чело-
век. Родители со всего района приезжа-
ли, чтобы поболеть за своих детей. Был 
настоящий праздник. Поначалу, кроме 
первой средней школы Чердаклов, - 
продолжает Геннадий Иванович, -  за 
победу также боролись Октябрьская 
и Крестово-Городищенская школы. 
Успехи Октябрьской были связаны с 
Раисом Григорьевичем салиховым, эн-
тузиастом, настоящим физкультурным 
человеком. В Крестово-Городищенской 
все держалось на александре Дмитрие-
виче Матренине. Всегда сильную ко-
манду привозили из поселка Озерки.

Увы, от былой конкуренции оста-
лись лишь «осколки». на протяжении 
последних лет обладатель переходяще-
го кубка определяется в противостоя-
нии лишь двух коллективов - первой и 
второй школ районного центра. 

В советское время нешуточная 
борьба разворачивалась и среди пред-
приятий.

- с 70-х годов эстафеты ста-
ли бегать строители из местной  
ПМК-730, мясокомбинат, больница, 
администрация, - рассказывает Лап-
шов. - это в последние годы интерес к 
забегам в этой группе падает.  Потому 
что  из спорта исчез запал, он превра-
тился в шоу. Я вот вспоминаю  свою 
армейскую службу в Германии, где 
бежал за сборную полка связи в эста-
фетах Вооруженных сил.  Были они 
коротенькие, спринтерские 4х100 и 
4х200, зато какая атмосфера!  считаю, 
что эстафета, в которой  бежишь не  
один, а вместе с товарищами, -  самый 
азартный легкоатлетический  вид.

на просьбу рассказать какую-
нибудь необычную историю, связан-
ную с местными эстафетными бегами, 
Геннадий Иванович,  покопавшись в па-
мяти, рассказал один случай: - Во время 
забега школьников девочку сшибла ло-
шадь в упряжке. Выскочила из переул-
ка, кучер, видимо, не удержал, и тут под 
ноги ей эта участница. та осталась цела, 
только испугалась. Да и нерадивого хо-
зяина скотины никто трогать не стал.

Имели место быть и скандальные 
моменты. В 80-х тренер одного из глав-
ных фаворитов эстафеты так пережи-
вал за результат своих подопечных, что 
ехал за ними на велосипеде и громо-
гласно подгонял бежать еще быстрее. 
Метод наставника оказался эффектив-
ным -  его команда пришла на финиш 
первой. Вот только после выяснилось, 
что сопровождать участников во время 
забега нельзя. суровая, но справедли-
вая расплата последовала незамедли-
тельно - чемпионов дисквалифицирова-
ли. а вот в другом случае быстрейший 
коллектив, хоть формально и нарушил  
правила, свои позиции сохранил.

-  Кажется, там был заступ или не 
в своем коридоре произошла передача 
палочки, - поясняет Григорий Лапшов.  
- Команда, которая эта сделала, в итоге 
выиграла у ближайших преследовате-
лей две минуты!  судьи посовещались и 
приняли решение оставить результаты 
без изменений. Хоть с нарушением, хоть 
без него, те ребята выиграли бы у всех. 

Обладатель переходящего эстафетного кубка определяется  
в противостоянии двух школ районного центра Чердаклы

Между первой и второй 

Есть в Мелекесском районе 
команда, которая на протяже-
нии 9 лет - с 1996 по 2005 годы 

- безраздельно господствовала 
в областной эстафете в девятой 

«сельской» группе. Учитывая 
такой уровень подготовки мест-
ных бегунов, можно предполо-
жить, что в своем районе меле-

кесцы соревнуются в эстафетах 
с незапамятных времен. Однако 

в действительности первые 
командные старты там прошли 
только в 1985 году. И пока они 

самые молодые среди подобных 
состязаний, о которых мы рас-

сказывали раньше. 

- Районная эстафета у нас яв-
ляется отборочной для соревно-
ваний в Ульяновске,  - говорит 
сергей николаев, учитель физи-
ческой культуры Зерносовхоз-
ской средней школы, благодаря 
которой и возникли местные эста-
фетные баталии.  -  Мой старший 
коллега анатолий архипович 
Курицын внес основную лепту в 
организацию. также помог наш 
спорткомитет. 

- Вообще это уже третий этап 

отбора, - замечает алексей Гвоздев, 
заместитель директора по спорту 
в Мелекессе. - До командных мы 
проводим индивидуальные стар-
ты.  В первую очередь это забеги 
среди студентов и жителей посе-
лений. Кроме того, кандидатов на 
областные соревнования просма-
тривают на ежегодном весеннем 
кроссе. там дистанция небольшая, 
около 300-400 метров. 

собственно легкоатлетическая 
районная эстафета отдана на откуп 
школьникам. Участие в ней при-
нимают  16-18 команд, а побеждает 
всегда только одна - та самая зерно-
совхозская.

- тут удивляться нечему, - про-
должает Гвоздев,– эта школа са-
мая спортивная в районе. В ней 
действует отлаженная система 
подготовки, чтятся традиции. 
Другие учебные заведения пыта-
ются подтянуться к ее уровню, но 
та все равно далеко впереди. 30-
40% легкоатлетов из зерносовхоз-
ской школы  попадают в ту самую 
команду, которая бежит эстафету 
на призы газеты «Ульяновская 
правда».

незадолго до того, как от-

правиться  на главные старты, 
отобранный эстафетный кол-
лектив проводит контрольную 
тренировку-забег, по итогам  ко-
торого могут быть внесены окон-
чательные коррективы в состав: 
кому-то  из участников суждено 
стать основным, а кому-то остать-
ся на скамейке запасных. 

стоит ли удивляться, что при 
таком серьезнейшем подходе ме-
лекесцы годами не знали себе рав-
ных.

Возвращаясь к районной 
эстафете, отметим, что место ее 
проведения несколько раз ме-
нялось. - Первоначально бегали 
3,5-километровую дистанцию 
в новоселках, - поведал сергей 
николаев. - Затем попробовали 
провести соревнование в новой 
Майне, но там мы столкнулись с 
организационной проблемой - для 
забегов требовалось перекрывать 
федеральную трассу. Поэтому 
вернулись к первоначальному ва-
рианту.  новоселки -  компактный 
поселок с безопасными дорогами, 
там эстафета и прописалась окон-
чательно. 

«Бегущим символом» Меле-

кесса является Виталий апана-
сов. 52-летний майор милиции в 
отставке, ветеран локальных кон-
фликтов в афганистане и Чечне, 
а сегодня директор спортивного 
клуба «нива» «отмахал» уже 17 
эстафет - невероятный показатель!  
Другой герой местных соревно-
ваний Василий стенин годится 
Виталию Кузьмичу в сыновья, но 
уже успел прославиться  не толь-
ко в районе, но и за его предела-
ми. школьник из новой Майны, 
которому еще нет и 18, отлича-
ется хорошими спринтерскими 
задатками и уже был участником 
всероссийских стартов в своем 
возрасте. 

не обошлось в эстафете и без 
представителей популярного в 
Мелекесском районе  волейбола. 
В молодые годы здесь бежали  и 
одни из сильнейших волейболи-
стов нашего региона  александр 
Поваляев и Иван свищев - победи-
тель всероссийских соревнований 
в составе сборной Ульяновской 
области.

Подготовил  
Александр Агапов

Пройти отбор 
Каждый третий легкоатлет  из зерносовхозской школы  попадает в команду, которая 
представляет Мелексесский район на эстафете на призы газеты «Ульяновская правда»
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В рамках проекта подготовки к 69-
летию Победы в Великой Отече-

ственной войне 1941-1945 гг.  
Областное государственное 

учреждение культуры  «Ульянов-
скКинофонд» принимает участие в 
региональной акции Памяти  «Мои 

сражались за Родину».

- У каждого из нас хранятся соб-
ственные сокровища, позволяющие 
сохранить память о близких, от-
давших жизнь, защищая страну от 
захватчиков, - рассказывает дирек-
тор областного кинофонда Лидия 
саурова. - В архивах сотрудников 
учреждения обнаружились просто 
бесценные документы, главным об-
разом - фотографии. Мы решили 
поделиться нашей памятью со все-
ми ульяновцами. Поэтому в канун 
Дня Победы мы оформим здание 
кинозалов «Люмьер» баннером с 
изображениями наших родных и 
близких - отцов и дедов, ветеранов 
боевых действий, наших бабушек и 
мам, работавших в тылу. Кроме того, 
в день празднования 69-летия По-
беды - 9 мая 2014 г. - в фойе здания 
кинозалов в режиме нон-стоп будет 

Областной кинофонд приглашает ульяновцев  принять участие в конкурсе «Кинолюбитель»

Мои сражались за Родину
  

СПРАВКА «Ульяновской правды» 
С положением конкурса «Кинолюбитель», по-
священного подготовке к юбилею Победы в 
Великой Отечественной войне 1941-1945 гг., 
можно ознакомиться на сайте www.ul-cinema.ru  
в разделе «Конкурсы». Всю необходимую 
информацию также можно получить по адресу: 
ул. Радищева, 148 и по телефону 46-45-75. 

Анастасия Гайнутдинова

Маленький, уютный зал с пестрыми креслами, 
камерная сцена, украшенная сияющими звездами, 
артисты, привыкшие к тому, что главные - вовсе не 

они, и даже не их куклы, а маленькие зрители, всегда 
готовые стать участниками спектакля… В это сложно 

поверить, но счастливый мир театра кукол распах-
нулся для юных ульяновцев в далеком и по-военному 

нерадостном 1944 году. А на минувшей неделе этот 
театр, ставший для многих поколений горожан пер-

вым в жизни, отметил свое 70-летие.

Ульяновский областной кукольный театр, ныне 
носящий имя Валентины Леонтьевой, был основан 
бывшими артистами Московского театра оперетты 
николем и Мариной Миссюра. Первыми их спекта-
клями тогда стали «Коза-дереза» и «Рыжая курочка», 
и их  артисты в первую очередь стали показывать в го-
спиталях Ульяновска. Уже через год театру  был при-
своен статус профессионального, а еще через два - он 
получил отдельное помещение. В 1970 году театр ку-
кол переехал в свое нынешнее здание на ул. Гончарова. 
сейчас за плечами Ульяновского кукольного - солид-
ный возраст, который, впрочем, сами артисты считают 
довольно юным, а в репертуаре - более 30 постановок  
разных жанров. Здесь и спектакли по народным сказ-
кам для самых юных зрителей, и произведения совре-
менных авторов для младших школьников, а с недав-
него времени - даже спектакли зарубежных классиков 
для взрослой аудитории.

3 апреля на праздничный вечер, посвященный юби-
лею театра, приехало много гостей.  В зале собрались 
коллеги по цеху - руководители и артисты ульяновских 
театров  и коллеги-кукольники из Казани, саранска, 
Ижевска, набережных Челнов и Чебоксар, ветераны 
театра кукол и руководители области и города. 

- Вы посвятили свою жизнь благородному делу, ко-
торое заслуживает глубочайшего уважения и всеобщей 
признательности. Многие годы вы сеете разумное, до-
брое, вечное, учите своих доверчивых, но требователь-
ных зрителей верному пониманию окружающего мира 
и щедро дарите им счастье, уют и тепло, - поздравляя 
юбиляров, отметил глава региона сергей Морозов.

Первым и, возможно, самым долгожданным подар-
ком коллективу стал автомобиль, ключи от которого 
сергей Морозов передал директору театра кукол алек-
сандру Колтуну. 

на нем актеры смогут выезжать в муниципальные 
образования области и близлежащие регионы с га-
стролями. Кстати, в рамках спецпроекта губернатора 
«Искусство без границ» Ульяновский театр кукол  уже 
посетил со спектаклями Димитровград, сенгилей, по-
селок силикатный, Кузоватово и Базарный сызган, а 
теперь до конца сезона также успеет съездить в Барыш, 
новоульяновск, Димитровград, Вешкайму и Черда-
клинский район.

свои заслуженные награды от правительства об-
ласти, Законодательного собрания,  городской власти в 
этот вечер получили  многие сотрудники театра. Двум 
из них - артисту Марине Дербеневой и помощнику ре-
жиссера Людмиле Каргиной были присвоены почетные 
звания «Заслуженный работник культуры Ульяновской 
области». 

Главный детский театр области отметил «недетский» юбилей

Всего лишь 70!

С переездом театра кукол в новое здание ему были подарены уникальные меха-
нические игрушки мастера Морозова, изготовленные им в 1905 году 

работать интерактивная презентация, 
в которой мы также покажем фотогра-
фии наших родных, сражавшихся за 
Родину.

Лидия Михайловна принесла для 
презентации фотографию свекра  федо-
ра сергеевича саурова. администратор 
учреждения  Любовь шувалова - отца, 
Михаила сергеевича шувалова. 

- Папа у меня с первого дня воевал, - 
рассказывает Любовь Михайловна. - его 
еще до Великой Отечественной призвали. 
так что на войне он оказался раньше, чем 
началась война с немецко-фашистскими за-
хватчиками - успел побывать и на финской, 
в 40-м году. И только домой вернулся, как 
его снова - на фронт. так и не снимал сапог 
целых девять лет. Дошел до Берлина и даже 
не ранен был ни разу - видно, судьба храни-

ла. только контузило - так он до конца жиз-
ни и недослышивал. танкистом был.

- Мой дедушка, Михаил алексан-
дрович Розов, всю жизнь проработал на 
Ульяновской железной дороге в должно-
сти товарного кассира, - говорит старший 
методист отдела репертуарного планиро-
вания и модернизации кинообслужива-
ния Олег Розов. - на этой же, очень от-
ветственной работе, он трудился и в годы 
Великой Отечественной войны. Как и 
миллионы советских граждан, выполняв-
ших свой долг, был награжден медалью 
«За доблестный труд».

Областной кинофонд напоминает, что 
в рамках подготовки к юбилею Победы - 9 
мая 2015 года - объявлен конкурс «Кино-
любитель», посвященный этой теме. 

- фотоматериалы о ветеранах также 
можно использовать в фильме, - гово-
рит заместитель директора учреждения, 
опытный кинематографист александр 
Ковалевич. - Кроме того, темой для роли-
ка вполне может стать и подготовка к на-
шему общему празднику, включая акцию 
«Мои сражались за Родину».

  
Источник: www.simcat.ru
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брала одну из крупнейших ху-
дожественных коллекций Сим-
бирского края - произведения 
живописи, графики, скульптуры, 
декоративно-прикладного искус-
ства. Важнейшей частью ее худо-
жественного наследия являются 
предметы из коллекции художе-
ственного музея. Главная задача 
выставки - привлечение внима-
ния к неординарной личности 
последней из рода симбирских 
дворян Киндяковых. На выставке 
будут представлены западноевропейская и русская живо-
пись, редкие образцы итальянской майолики, уникальные 
произведения севрского и мейсенского фарфора, фран-
цузская бронза. 

Начало в 15.00

В детском  
музейном 
центре «Большое 
космическое 
путешествие»

Выставка рисунков 
учащихся детской худо-
жественной школы, по-

священных Дню космонавтики.
Начало в 15.00

В ДК «Губернаторский» концерт  
Максима Галкина

Новое шоу Максима Галки-
на будет сюрпризом и держится 
в большом секрете. В програм-
ме вечера будут представлены 
неожиданные пародии, новые 
песни и демонстрация ново-
го таланта Максима - танцы с 
профессиональными танцо-
рами. Зрителям гарантирован 
заразительный смех, хорошее 
настроение, остроумные шутки, 
вокальный талант и уморитель-
ные танцы.

афиша
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8 апреля
ГиД-ПАРК

8 апреля
Сафронов (Никас) Николай 

Степанович, художник, почетный 
гражданин города Ульяновска

9 апреля
гринберг Исаак Павлович, генеральный дирек-

тор ЗаО «ивла», заслуженный изобретатель СССР, 
лауреат Государственной премии

Лапин Вячеслав Викто-
рович, генеральный директор  
ОаО «Ульяновский механический 
завод», почетный машиностроитель 
России

Родионов геннадий Николаевич, артист - ве-
дущий мастер сцены Ульяновского драматического 
театра имени и.а. Гончарова, заслуженный работ-
ник культуры Рф

Судаков Евгений Борисович, генеральный ди-
ректор спортивного клуба «Нейтрон», заслужен-
ный работник физической культуры Российской 
федерации, заслуженный тренер России по боксу, 
заслуженный мастер спорта СССР по боксу, абсо-
лютный чемпион СССР, почетный гражданин горо-
да Димитровграда

10 апреля
горшков Михаил Александрович, председатель 

правления потребительского общества «Ундоров-
ский завод минеральной воды «Волжанка», заслу-
женный работник потребкооперации Рф 

Рахметов Рафать Илметдинович, генеральный 
директор ООО «Ремстроймост», награжден  меда-
лью ордена «За заслуги перед Отечеством» II сте-
пени (55 лет)

Савинов геннадий Александрович, заместитель 
председателя комитета по образованию и науке Со-
вета федерации федерального собрания Рф, пред-
ставитель от исполнительного органа государствен-
ной власти Ульяновской области

11 апреля
горбоконенко Александр Дмитриевич, ректор 

Ульяновского  государственного технического уни-
верситета, награжден почетным знаком губернатора 
Ульяновской области «За веру и добродетель»

12 апреля
Тимошенко Сергей Павлович, глава  МО «Ме-

лекесский район», председатель совета депутатов  
МО «Мелекесский район», генеральный директор 
ООО «Симбирскбройлер»

13 апреля
Долгановский  Вадим Владими-

рович, депутат Ульяновской город-
ской думы, генеральный директор 
компании «Таис»

14 апреля
Сафронова Елена Николаевна, генераль-

ный директор ОГУК «Центр народной культуры 
Ульяновской области», заслуженный работник 
культуры Ульяновской области

Тихонова Людмила Ивановна, 
советник-наставник при  губернато-
ре Ульяновской области 

В кинотеатре «Художественный»  
фильм-концерт «Нуриев и друзья»

Удивительный концерт-трибьют великому мастеру в 
честь его дня рождения. Этот проект 
был создан под патронатом фонда 
Рудольфа Нуриева и охватывает три 
основных направления деятельно-
сти мастера: танец, хореография, ху-
дожественное руководство балетом 
Парижской оперы. Основу концерта 
составят прекрасные номера из клас-
сических и неклассических балетных 
и танцевальных постановок Нуриева разных годов. Кроме 
того, в концерте будут представлены и архивные материа-
лы, демонстрирующие его безусловный талант.

Начало в 16.00

На сцене Ленинского мемориала 
концертная программа «Упоение джазом»

«Упоение джазом» - это 
цикл концертов Сергея  
Жилина и его «фонографа».

На сей раз вниманию 
слушателей предлагается 
уникальная программа, со-
стоящая из двух совершенно 
разных отделений. Первое от-
деление - это фортепианные 
шедевры ХХ века в сольном 

исполнении Сергея Жилина, лучшего джазового пианиста 
России. Умопомрачительная смена фортепианных стилей, 
невероятная техника и буквально термоядерная энергия 
Сергея Жилина делает эту музыку абсолютно современ-
ной. Во втором отделении на сцену выйдут «фонограф-
Джаз-Квартет» и певица Светлана артемьева. 

Начало в 19.00

В Ульяновском художественном музее 
открытие выставки «Легенда Симбирска.  
К 150-летию Е.М. Перси-Френч»

Выставка посвящена 150-летию со дня рождения 
Екатерины Максимилиановны Перси-френч - дочери 
ирландского дворянина и симбирской дворянки. Она со-

9 апреля 10 апреля

ТНТ призывает «не спать!»
11 апреля в 00.30 на телеканале ТНТ состоится пре-

мьера нового шоу «Не спать!» Это будут настоящие, 
жесткие юмористические бои без правил с возрастным 

рейтингом «18+». 

В роли ведущего выступит резидент Comedy Club 
Сергей Гореликов. а судить и определять победителей бу-
дут три рефери. Среди судей можно будет увидеть Павла 
Волю, Вадима Галыгина, Тимура Батрутдинова, Николая 
Наумова и Екатерину Варнаву. Собственно, именно ради 
того, чтобы оказаться рядом с Екатериной, Сергей Горели-
ков и согласился стать ведущим. 

Правила просты. Каждый желающий участвовать в 
программе платит денежный взнос. Эти взносы составля-
ют призовой фонд игры. Далее участники шутят, а рефери 
определяют, было ли их выступление смешным. Если нет, 
то претендентам придется покинуть ринг. 

В шоу три этапа: выступление-заявка, импровизация и 
суперфинал. Отсев бескомпромиссный - в последний тур 
проходят лишь двое. Ну а победитель получает все деньги, 
внесенные побежденными за участие в программе.

Поскольку во время выхода шоу дети уже спят, в «Не 
спать!»  нет никаких ограничений, табу и священных ко-
ров. Главное - быть смешным настолько, чтобы зрителям-
полуночникам, глядя на тебя, расхотелось спать.
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